

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Conmigo se van a enfrentar: RMV

"Si alguien cree que va a poder a través de la presión detener el crecimiento y el desarrollo de Puebla, les digo que están equivocados, que se equivocaron de gobernador, porque conmigo se van a enfrentar", manifestó el mandatario estatal Rafael Moreno Valle Rosas al inaugurar la primera obra de su gestión, la ampliación y modernización del puente del SAT de la Recta a Cholula, con una inversión de 36 millones de pesos. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

Prenden espacio comercial sobre ductos de Pemex

Comerciantes de la zona del Canal de la Central de Abasto de Puebla denunciaron que la zona conocida como El Canal pretenden convertirla en un espacio comercial, situación que representan un peligro para toda la gente que acude de manera cotidiana a realizar sus actividades porque ahí pasan instalaciones y ductos de Petróleos Mexicanos (PEMEX). (El Heraldo)

Síntesis

Se equivocan los opositores: RMV

Al resaltar que aquellos grupos que se oponen a las obras del gobierno no detendrán el progreso y la transformación de Puebla, el gobernador Rafael Moreno Valle inauguró el puente SAT-Zavaleta de la Recta Cholula, con una inversión superior a los 36 millones de pesos. (Síntesis)

Intolerancia

750 poblanos purgan penas en el extranjero

Más de 750 poblanos se encuentran en prisiones del extranjero, sobre todo en Estados Unidos, donde purgan penas por diversos crímenes, que van desde asesinatos, hasta venta de drogas, tráfico de indocumentados y por violar leyes migratorias. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Moreno Valle deja solo a Ebrard

Los gobernadores aliancistas Gabino Cué Morán, de Oaxaca; y Moreno Valle, de Puebla; dejaron sólo a Ebrard, mientras que Mario López Valdez ("Malova") y Ángel Aguirre Rivero, sí hicieron acto de presencia en el destape. Diversos medios de comunicación y periodistas hablaron sobre el tema en la red social Twitter, entre ellos Raymundo Riva Palacio, quien afirmó: "El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, mando decir que no podía ir a evento de #Ebrard en #WTC si ya está con Ernesto Cordero". (Cambio)

MILENIO

Son pocos los opositores al desarrollo: RMV

"Se equivocaron de gobernador, porque conmigo se van a enfrentar", advirtió Rafael Moreno Valle al cumplirse 24 horas de la clausura simbólica de las obras del Viaducto Zaragoza por el Movimiento 5 de Mayo, quienes consideran que la construcción es ilegal y afecta al patrimonio histórico de la ciudad. (Milenio)

La Jornada
de Oriente

"Se enfrentarán a mí" quienes se oponen al Viaducto: RMV

Ante las protestas de ciudadanos, académicos e investigadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) en contra de la construcción del Viaducto Ignacio Zaragoza, el gobernador Rafael Moreno Valle advirtió que no cederá ante "grupos pequeños de presión" y que los confrontará para sacar adelante su proyecto. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION
DIARIO DE LA MARIANA

Se equivocaron de gobernador quienes pretenden oponerse al desarrollo: RMV

El Gobernador Rafael Moreno Valle advirtió: "se equivocaron de gobernador los grupos que pretenden oponerse al desarrollo de los poblanos". Aseguró que "somos más los poblanos que estamos comprometidos con la transformación de nuestro estado". (La Opinión)

MOMENTO

Se equivocaron de Gobernador

Afirma el mandatario estatal, Rafael Moreno Valle que su gobierno esta comprometido con el desarrollo del Puebla, por lo que dijo estar seguro de tener grandes aliados en la magna tarea de infraestructura. De esta manera pidió a los poblanos dejar atrás el pesimismo y el conformismo así también creer que Puebla es el mejor Estado. (Momento)

TITULARES DIGITALES



Atesora el SNTE padrón de 838 maestros comisionados en Puebla

Aunque el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) sostuvo que desde febrero se redujo a 200 el número de maestros comisionados a tareas sindicales o administrativas en Puebla, al cierre de marzo la Secretaría de Educación Pública (SEP) pagó salarios a 838 integrantes de este gremio, pertenecientes a las secciones 23 y 51. (e-consulta)



Empresas que contaminen el río Atoyac serán clausuradas: Amy Camacho

La Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial continúa con el programa de revisión de empresas instaladas en las inmediaciones del río Atoyac, a fin de verificar la calidad de sus descargas de agua y revertir el proceso de contaminación ambiental. (Periódico digital)



Detienen a escoltas de Solalinde en Puebla

El padre Solalinde arribó a la capital poblana como parte de la caravana "Paso a Paso Hacia la Paz", acompañando a más de 300 migrantes, pero sorpresivamente unas 10 unidades de la Policía Municipal realizaron un operativo en los alrededores de la parroquia de la Señora de Nuestra de la Asunción, sitio al que llegó el contingente. (Contraparte)



Puebla paupérrima; oportunidad hoy, abandono pasado

Hace dos años Puebla se colocó en el tercer lugar de pobreza a nivel nacional. Entonces, la Secretaría de Desarrollo Social –encargada de la atención de los grupos vulnerables– se convirtió en la base de la campaña no oficial del ex candidato a gobernador Javier López Zavala. (Imagen Poblana)



Gali aborta puente de la 14 Oriente; analiza hacer túnel

El secretario de Infraestructura, Antonio Gali, informó que canceló el proyecto de hacer un puente en el bulevar 5 de Mayo y la 14 Oriente, pues los urbanistas opinaron que se afecta la imagen del centro histórico por lo que ahora busca hacer un paso deprimido. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Tiene Ebrard destape `light`

Con un discurso moderado, Marcelo Ebrard arrancó con su estrategia para conseguir la candidatura presidencial de la izquierda. (Reforma)



36 mmdp, gasto de los partidos en once años

La Cámara de Diputados informó que en los últimos 11 años, 16 partidos políticos en México se han repartido 36 mil 63.81 millones de pesos, de los cuales, solamente siete institutos mantienen su registro y nueve no han alcanzado al menos un 2% de la votación. (El Universal)



Las huestes de Ebrard y AMLO rompen tregua

Ayer fue presentado el movimiento Demócratas de Izquierda, que impulsa al jefe de Gobierno del DF; en Tabasco, René Bejarano arrancó gira de apoyo a la candidatura de Andrés Manuel López Obrador. (Milenio)



Cede Obama ante republicanos para superar la crisis

Después de una intensa negociación de última hora entre el liderazgo político supremo del país, el presidente Barack Obama anunció en la Casa Blanca, en un mensaje transmitido en vivo al mundo: líderes de ambos partidos en ambas cámaras han logrado un acuerdo que reducirá el déficit y evitará el incumplimiento (de pagos), que hubiera tenido un efecto devastador sobre nuestra economía. (La Jornada)



EU desactiva bomba en el último minuto

A las 8:40 de la noche de este domingo, el presidente Barack Obama acabó, por el momento, con la incertidumbre. Anunció que los líderes de los partidos llegaron a un convenio para presentar este lunes un acuerdo que permitiría a Estados Unidos elevar su techo de endeudamiento. (El Economista)



EU frena la catástrofe; subirá tope de deuda

El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, anunció anoche un acuerdo de última hora para elevar el límite de endeudamiento y evitar un incumplimiento de pagos. `Todavía no hemos terminado, (pero) quiero urgir a los miembros de ambos partidos a hacer lo correcto y apoyar este acuerdo con sus votos` en las próximas horas, dijo. (El Financiero Digital)



Obama anuncia acuerdo que evita quiebra de EU

Estados Unidos logró anoche llegar a un acuerdo bipartidista para elevar el techo de la deuda y evitar que el país suspenda pagos el 2 de agosto, después de semanas de infructuosas negociaciones y fallidas votaciones en el Congreso. (Crónica)



Ebrard: nosotros sí respetamos la ley

El jefe de Gobierno del Distrito Federal da banderazo a Demócratas de Izquierda, grupo opuesto a AMLO; afirma que el movimiento no surge para destaparlo. Convocó a sus seguidores a crear ya una fuerza política que apueste por cambiar el rumbo de México a partir de 2012, desde la trinchera de la izquierda. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE



EL HERALDO

- **“No hay agenda política en Central de Abasto”: ERP**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez asegura que los conflictos en la Central de Abasto no se resolverán con la designación del representante de la comuna ante ese centro de comercio, además rechazó que su administración tenga agenda política en este caso. “Nosotros no tenemos agenda política en el gobierno municipal y mucho menos en la central de abasto, nuestra agenda es de orden y legalidad para que las cosas funcionen y funcionen de manera correcta”, enfatizó. (Erika Mejía)

Síntesis

SINTESIS

- **Retirarán al comercio informal del Centro**

Ante la invasión de calles del primer cuadro de la ciudad por parte de los ambulantes este fin de semana de cara al regreso a clases, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, a reserva de analizarlo con el área de Gobernación, dijo que de ser necesario solicitará el apoyo de la policía para retirar al comercio informal. Asimismo, reiteró tajantemente que los espacios públicos no estarán ocupados e invadidos por comerciantes informales por que atentan contra la actividad económica del comercio establecido. (Irene Díaz)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/103022/Retiraran-al-comercio-informal-del-Centro>

CAMBIO

CAMBIO

- **La reunión con Calderón fue de acercamiento y trabajo**

Eduardo Rivera Pérez, alcalde capitalino, aseguró que en la reunión que sostuvo el viernes pasado con el Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, se le solicitó a los alcaldes emanados de Acción Nacional que se conduzcan con honestidad y que su trabajo se distinga por acciones concretas. Abundó que se trató de un encuentro al que asistieron varios alcaldes del país: "Fue una reunión de acercamiento y de trabajo, en donde el presidente Calderón a final de cuentas se expresa en los alcaldes emanados del PAN; independientemente de las distinciones de los partidos políticos que pueda haber, tenemos una obligación de trabajar con honestidad y por supuesto entregando acciones concretas, beneficiando al bien común". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/010811-le-puebla-la-reuni-n-con-calder-n-fue-de-acercamiento-y-trabajo.htm>

CAMBIO

- **Obra en Zaragoza no pone en riesgo a la ciudad: ERP**

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal, aseguró que las obras del viaducto Ignacio Zaragoza no ponen en riesgo la categoría de Puebla como ciudad Patrimonio de la Humanidad, pues indicó que el gobierno del estado ha respetado toda la normatividad para su realización; del mismo modo aseguró que los permisos para la obras -salvo el tramo del bulevar 5 de Mayo- ya fueron otorgados por la Comuna. En entrevista -al asegurar que la construcción del viaducto tiene permisos también por parte del Instituto Nacional y Antropología e Historia (INAH)- aseguró que no debe existir temor alguno de que se dañe la zona de monumentos: "Se están haciendo los estudios respectivos para ver el alcance de la obra, en mi opinión no hay nada de qué preocuparse, el gobierno del estado está respetando las leyes federales en cuanto al cuidado del patrimonio de nuestra ciudad, ya sean Los Fuertes o el acceso al viaducto". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/010811-le-puebla-obra-en-zaragoza-no-pone-en-riesgo-a-la-ciudad-erp.htm>

CAMBIO

- **Sólo orden y legalidad para la Central de Abasto**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, negó que su gobierno tenga alguna agenda política para la Central de Abastos, por el contrario, señaló que la situación está marcada por el orden y la legalidad. Lo anterior tras los conflictos entre el grupo de comerciantes de la Central de Abastos correspondientes al área de subastas que se registró este fin de semana durante la renovación de sus dirigencia y a los señalamientos de que el Ayuntamiento de Puebla busca disolver grupos priistas como los de la FROC-CROC: "Nosotros no tenemos agenda política en el gobierno municipal menos en la Central, nuestra agenda es de orden y de legalidad". (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/010811-le-puebla-s-lo-orden-y-legalidad-para-la-central-de-abasto.htm>

MILENIO

MILENIO

- **Rivera asegura que el viaducto sí cuenta con los permisos**

El alcalde Eduardo Rivera Pérez contradujo a su Secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública (Seduop), al afirmar que las obras del viaducto Zaragoza sí cuentan con licencias de construcción por parte del ayuntamiento. Previo a la inauguración del puente del SAT, en la recta a Cholula, declaró que los expedientes tienen el aval del INAH, de modo que no hubo problemas para liberar los trámites municipales. Lo anterior, a pesar de que académicos inconformes con el proyecto afirmaron que la Dirección Local de la dependencia federal se comprometió a clausurar las acciones una vez que estas comiencen a internarse a esa área. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9001297>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Pide Rivera Pérez a empresarios y autoridades unir esfuerzos para el Tianguis Turístico 2013**

Los poblanos debemos entender que el Tianguis Turístico puede ser la plataforma ideal para lograr que la ciudad se convierta en un destino permanente de turismo nacional e internacional, aseguró Eduardo Rivera. Tras la designación de Puebla como sede del Tianguis Turístico para el año 2013, el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, llamó a unir esfuerzos para impulsar a la ciudad como uno de los destinos turísticos más importante del país, a través de la organización de este evento internacional. El Alcalde poblano refirió que el Gobierno Municipal está listo para trabajar en equipo conjunto con empresarios del ramo y la sociedad para garantizar el éxito del encuentro turístico más importante del país. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47573



PERIODICO DIGITAL

- **Eduardo Rivera avala la reforma electoral aprobada por el Congreso del estado**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, avaló las reformas que fueron aprobadas por los diputados locales el pasado fin de semana para empatar las elecciones locales y federales, el edil señaló que estos cambios se habían gestionado por años para evitar la continuidad de asistir a las urnas cada año. "Por primera vez en la historia se dio algo en lo que nosotros veníamos insistiendo por décadas, es conveniente que por primera vez en la historia se empaten las elecciones locales con las federales y me parece que es la mayor bondad que tenemos en la historia, los poblanos a partir del 2018 vamos a elegir al gobernador, presidente de la república y diputados federales y alcaldes", declaró. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137138:eduardo-rivera-avala-la-reforma-electoral-aprobada-por-el-congreso-del-estado&Itemid=534



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Obras morenovallistas no afectan los monumentos: ERP**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, consideró que las obras del gobierno del estado en la zona de Los Fuertes no afectan la zona de monumentos, y que la ciudad no tiene riesgo de perder el título de Patrimonio Cultural de la Humanidad ante la Unesco como han denunciado urbanistas y especialistas. En entrevista minimizó las quejas que han surgido en torno al viaducto Zaragoza, reiterando que en lo que corresponde a su administración, ha otorgado todos los permisos necesarios al gobierno del estado para la ejecución de esos proyectos. (Valeria Baldo)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Obras-morenovallistas-no-afectan-los-monumentos:-ERP&id_noticia=38094

INFORMACIÓN DEL GABINETE

CAMBIO

CAMBIO

- **Por morosos, el Ayuntamiento deja de percibir 40 millones**

Alrededor de 40 millones de pesos el Ayuntamiento deja de percibir por falta del pago predial informó Arturo Botello Vargas, tesorero municipal, por lo que la dependencia comenzará con la ejecución de embargos precautorios, una vez que los morosos hayan recibido sus notificaciones correspondientes. En entrevista, el funcionario municipal explicó que al momento ya se enviaron notificaciones a 161 mil cuentas prediales que aún no son puestas al corriente y que representan 35 por ciento del total de la base de datos, es decir, 40 millones de pesos que no está percibiendo la Comuna. (Elvia García)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/010811-eg-puebla-por-morosos-el-ayuntamiento-deja-de-percibir-40-millones.htm>

CAMBIO

- **Comuna dará mantenimiento a todo el Centro Histórico**

Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, informó que a partir de esta semana se realizarán trabajos de mantenimiento en todo el Centro Histórico, principalmente en las sendas, con la finalidad de prevenir afectaciones en los levantamientos de las lajas. En entrevista, el funcionario municipal detalló que este mantenimiento también servirá para saber cuál es el tipo de material que no se debe utilizar para la construcción de vialidades en esta zona de la ciudad, pues mencionó que se han verificado vicios tanto en las calles como en las Sendas Históricas y el Paseo Bravo. (Elvia García)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/010811-eg-puebla-comuna-dar-mantenimiento-a-todo-el-centro-hist-rico.htm>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **El gobierno de Rivera Pérez guarda silencio sobre permisos a Codesa para el viaducto**

El personal de Codesa, la empresa contratada por el gobierno del estado para la edificación del Viaducto Zaragoza en la zona de Los Fuertes, aseguró que cuenta con los permisos del ayuntamiento de Puebla para edificar la obra; sin embargo, hasta ahora el gobierno de Eduardo Rivera ha guardado silencio en torno al polémico proyecto y continúa sin confirmar si permitió que ésta se realice en los límites de la zona monumental. Sólo en la red social Facebook, la regidora presidente de la Comisión de Ecología, Verónica Mastretta, ha emitido algunos comentarios a favor de la obra y señalando la responsabilidad que tiene en esto el Instituto Nacional de Antropología e Historia, pero nunca el ayuntamiento poblano a pesar de que el subsecretario de Infraestructura Estratégica, Carlos Joaquín Vallejo Rivero, sostuvo que cuentan con los permisos de la Comuna. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/01/puebla/mun405.php>

MILENIO

MILENIO

- **El IJMP brindará atención directa a jóvenes de junta auxiliar La Resurrección**

El programa Brigada Urbana tuvo actividades en la junta auxiliar La Resurrección, donde anunciaron que en este lugar habrá un Centro Municipal de la Juventud para atender a los jóvenes de esta zona. El programa es ejecutado por el Instituto de la Juventud del Municipio de Puebla (IJMP) en colaboración con la Secretaría de Seguridad Pública (SSPTM) y se enfoca en cinco áreas específicas para atender al sector juvenil, las cuales son desarrollo personal, educación, recreación, actividad comunitaria y tratamiento en el tema de las adicciones. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9001273>

MILENIO

- **En Agua Santa denuncian imposición del PAN; no se ha marcado agenda: Rivera**

Los integrantes del Consejo Ciudadano de Agua Santa acusaron al ayuntamiento de proteger y mantener "líderes a modo" en la unidad habitacional, con miras a las elecciones del próximo año. Tras declararse desierta la asamblea extraordinaria en la que se buscaba la destitución de Raúl Guerra Ramírez, actual presidente de la mesa directiva, afirmaron que la Secretaría de Gobernación ha impedido que los vecinos externen su malestar. Jorge Sosa Pérez, líder del Consejo Ciudadano, dijo que en esta última ocasión, el director de Atención Vecinal, Eduardo Alcántara Montiel, impidió el acceso tanto a él como a sus seguidores pese a ser los solicitantes de esta junta. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9001330>

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Aplicará SMDIF pruebas para detectar asma y bronquitis de manera gratuita**

Los días 2, 3 y 4 de agosto, el Sistema Municipal DIF (SMDIF) llevará a cabo una campaña de salud, donde se aplicarán pruebas de Espirometría, de manera gratuita, a la población en general con el objetivo de prevenir y diagnosticar cualquier tipo de enfermedad pulmonar. La Coordinador de Atención Médica de la institución municipal, María Belén Chávez Alvarado, explicó que la Espirometría consiste en una serie de pruebas respiratorias sencillas que realiza el médico, en la cual se mide la capacidad de los pulmones y su volumen. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47571

OPINION

- **Embargarán a los incumplidos con el pago del predial**

Por la falta del pago de predial en la ciudad de Puebla el ayuntamiento de Puebla deja de percibir alrededor de 40 millones de pesos, informó el tesorero municipal, Arturo Botello Vargas. Por lo anterior el funcionario municipal aseveró que la dependencia que encabeza comenzará con la ejecución de embargos precautorios, una vez que los morosos hayan recibido sus notificaciones correspondientes para ponerse al corriente del pago de este impuesto. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47575

OPINION

- **Encuentran mujeres poblanas nuevas formas de ingreso a través de "Emprende Mujer"**

El Instituto Municipal de las Mujeres (IMM) a través del departamento de Apoyo a la Productividad continúa capacitando a más mujeres poblanas con el programa Emprende Mujer que en este mes de julio benefició a más de 250 de ellas. Con el propósito de ofrecerles una opción para obtener recursos económicos, el Instituto Municipal de las Mujeres continúa dando apoyo a este sector de la población con diversos cursos como Conócete Emprendedora, computación, manualidades, administración y bisutería. (Redacción)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47576



PERIODICO DIGITAL

- **En septiembre presentarán términos de intervención de las casonas del Centro Histórico**

Para el mes de septiembre se tendrán los términos de referencia bajo los que se harán las intervenciones de inmuebles del Centro Histórico, informó el secretario de Gestión Urbana y Obras Públicas del municipio, Felipe Velázquez Gutiérrez, quien refirió que el proyecto contempla la rehabilitación de inmuebles del primer cuadro de la ciudad y que sean utilizados como viviendas de nueva cuenta. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137139:en-septiembre-presentarán-términos-de-intervención-de-las-casonas-del-centro-histórico&Itemid=534

RETO diario

RETO DIARIO

- **Aplicará Smidif pruebas de espirometrías de manera gratuita**

Los días 2, 3 y 4 de agosto, el Sistema Municipal DIF (SMDIF) llevará a cabo una campaña de salud, donde se aplicarán pruebas de Espirometría, de manera gratuita, a la población en general con el objetivo de prevenir y diagnosticar cualquier tipo de enfermedad pulmonar. La Coordinador de Atención Médica de la institución municipal, María Belén Chávez Alvarado, explicó que la Espirometría consiste en una serie de pruebas respiratorias sencillas que realiza el médico, en la cual se mide la capacidad de los pulmones y su volumen. (Redacción)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aplicara-Smidif-pruebas-de-espirometrias-de->

[manera-gratuita&id=21412](#)

RETO DIARIO

- **Brigada Urbana brinda apoyos en La Resurrección**

Este día el programa de Brigada Urbana ofreció sus servicios en la Junta Auxiliar de La Resurrección, donde tuvo una gran trascendencia social participando con los vecinos, quienes recibieron pláticas enfocadas al tema de adicción en jóvenes, sobre prevención de embarazos no deseados en adolescentes y se les invitó a continuar sus estudios ya sea de primaria, secundaria o preparatoria. El programa Brigada Urbana es ejecutado por el Instituto de la Juventud del Municipio de Puebla (IJMP) en colaboración con la Secretaría de Seguridad Pública (SSPTM) y se enfoca en cinco áreas específicas para atender al sector juvenil de la ciudad de Puebla, las cuales son desarrollo personal, educación, recreación, actividad comunitaria y tratamiento en el tema de las adicciones. (Redacción)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla---Brigada-Urbana-brinda-apoyos-en-La-Resurreccion&id=21408>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Alertan sobre degradación del suelo poblano**

Casi la mitad de los suelos en Puebla presenta algún tipo de degradación y una de cada 100 hectáreas no podrá recuperarse, pues tiene afectaciones severas y extremas, debido a que ha sufrido procesos físicos, principalmente, es decir, la mano del hombre las ha modificado. La Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat) alerta que actualmente cerca de la mitad de los suelos del país muestra problemas de degradación en diferentes niveles, porque la satisfacción de las necesidades materiales de sus habitantes derivó en la transformación de los recursos naturales y con frecuencia en la alteración del medio ambiente. (Maritza Mena)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2169329.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **'Inconformes no impedirán el progreso'**

Un grupo de cinco inconformes no va a detener el progreso, pues los beneficios son mayores para los ciudadanos, dijo Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura, en la torno a la manifestación de académicos e investigadores del INAH que se oponen a las obras del viaducto Ignacio Zaragoza. En tanto, el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez dijo que las constructoras de los trabajos cuentan con permisos de construcción de parte del ayuntamiento, salvo el del puente 5 de Mayo, que no ha comenzado su edificación. (Susana de los Ángeles)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/103015/Inconformes-no-impediran-el-progreso>

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Niega Gali violar la ley con edificación de obra**

Antonio Gali Fayad, secretario de Infraestructura estatal, rechazó que las obras del distribuidor vial en la zona de los Fuertes de Loreto y Guadalupe carezcan del permiso del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), o de las licencias que otorga el ayuntamiento local. En entrevista, dijo que esta administración es muy respetuosa de todos los órganos de gobierno, del gobierno municipal, estatal y federal, por lo que se ha reunido en reiteradas ocasiones para que juntos se revisen todos los proyectos a ejecutar en el estado, tal como lo es el distribuidor vial de Los Fuertes. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=78748

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz
Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Alcaldes siguen sin entregar sus requerimientos de seguridad pública en Puebla.
- Rescatan a una niña de 12 años sujeta a explotación sexual en un antro denominado Los Pinos.



Enrique Montero Ponce / Irma Sánchez
Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, avaló las reformas que fueron aprobadas por los diputados locales el pasado fin de semana para empatar las elecciones locales y federales, el edil señaló que estos cambios se habían gestionado por años para evitar la continuidad de asistir a las urnas cada año.



Fernando Abraján / Ángeles Conde
Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- El presidente municipal Eduardo Rivera contradujo a su secretario de Obra Pública, Felipe Velazquez, quien días anteriores había negado los permisos para las obras del Viaducto Zaragoza. En cambio ayer el munícipe afirmó que si existen los permisos del Ayuntamiento y del INAH para esta obra.



Fernando Crisanto y María López
Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Tras la designación de Puebla como sede del Tianguis Turístico 2013, el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez llamó a la iniciativa privada a unir esfuerzos y aprovechar ese foro para impulsar a la ciudad como unote los destinos turísticos más importantes del país.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Se fortalece el Instituto Electoral con la reforma**

La reforma electoral que aprobó el Congreso local permitirá ahorros superiores a los 7 millones de pesos en la organización de las elecciones en Puebla, así como una mayor vigilancia y sanciones contra los partidos políticos, pues a la fecha el Instituto Electoral del Estado (IEE) permanece solo como un ente observador. Aunque consigo trajo un aumento del 152 por ciento de financiamiento a los partidos políticos, la iniciativa del gobernador aprobada el viernes fortalece al órgano electoral y le da facultades para sancionar e investigar a los institutos.

(Cirilo Calderón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2169326.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Afirma Antonio Gali que no se necesitan los permisos del INAH**

El secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad mencionó que no se necesitan los permisos del Instituto Nacional de Antropología e Historia para la edificación del Viaducto Zaragoza en la zona de Los Fuertes, como lo ha demandado un grupo de especialistas del INAH, que se opone a la obra, manifestando que el proyecto pone en riesgo la denominación de Puebla Patrimonio Cultural de la Humanidad. En entrevista, el funcionario minimizó las protestas realizadas por ese sector, al señalar que son sólo cuatro o cinco los "alborotadores" que están en contra de la obra de transformación, a quienes se les ha pedido propuestas en diferentes encuentros, el más reciente fue el pasado sábado donde los inconformes fueron recibidos por personal de la Secretaría. (Ivan Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2169331.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **Exigen revisión exhaustiva a cuentas de Eleazar Pérez**

La diputada local del Partido Acción Nacional (PAN), Myriam Galindo Pétriz pidió a la Colisión Inspectoral una revisión exhaustiva a las cuentas públicas del ex presidente municipal de Atlixco, Eleazar Pérez Sánchez, emanado de las filas del Revolucionario Institucional (PRI). Y es que dijo que la deuda por 3 millones de pesos con la Comisión Nacional de Agua (Conagua) es solo la punta del "iceberg" de todas las irregularidades que le heredo a la nueva administración a cargo de Ricardo Camacho Corripio. (Fabiola Reynoso)

Síntesis

SINTESIS

- **En Puebla prevalece la estabilidad**

Para el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, a seis meses del inicio de la administración el saldo es positivo, porque no se cumplieron los augurios de algunos de que habría ingobernabilidad e inseguridad. Al contrario, se percibe un ambiente de seguridad y gobernabilidad, el cual, sumado al flexible diálogo político, ha permitido resultados positivos en los primeros meses de gestión del gobernador Rafael Moreno Valle. ¿Cuál es el balance del secretario de Gobierno a seis meses de entrar la administración? (Samantha Páez)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/103021/En-Puebla-prevalece-la-estabilidad>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Plantean reconocer las coaliciones legislativas**

Está lista para discutirse en un tercer período ordinario de sesiones, la modificación del funcionamiento del Poder Legislativo. Una vez que los grupos legislativos lograron el consenso para sacar adelante la Reforma Electoral, el turno es para la reforma al Poder Legislativo. La propuesta de reforma a la Ley Orgánica del Congreso local, realizada por los distintos grupos parlamentarios, incluye distintas figuras: se incorpora la figura de la iniciativa preferente en manos del gobernador; se sustituye a la Gran Comisión por una Junta de Coordinación Política, que estaría formada de aprobarse la propuesta por los coordinadores de los grupos parlamentarios y los diputados de las representaciones parlamentarias, así como por el presidente de la Mesa Directiva, quien únicamente participaría con voz pero sin voto. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=78751

INTOLERANCIA

- **Aplaude gobernador reforma electoral**

La reforma electoral aprobada sin contratiempos por el Congreso Local recibió el reconocimiento del gobernador, Rafael Moreno Valle, principal promotor de la iniciativa aprobada el viernes pasado, al mismo tiempo, que Moreno Valle advirtió que él no actúa "bajo presión" y quienes creen eso se "equivocan de gobernador". Rafael Moreno Valle aplaudió que los diputados poblanos aprobaran su iniciativa de ley electoral que incluye la homologación de las elecciones del 2018 por lo que a partir de ese año dos veces cada 6 años se tendrá que ir a las urnas que generará ahorros y evita la polarización que se da en los procesos electorales. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=78750

INTOLERANCIA

- **La Reforma Electoral no es una reforma a modo"**

El presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, Guillermo Aréchiga Santamaría, rechazó que la Reforma Electoral haya sido redactada a modo para favorecer a algún partido, o persona e indicó que hay que comparar la iniciativa enviada por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y el documento votado por los diputados el pasado viernes para demostrar que hubo modificaciones sustanciales. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=78747

CAMBIO

CAMBIO

- **Aprueban diputados Reforma Electoral por unanimidad**

Por unanimidad, la LVIII Legislatura aprobó la primera parte de la Reforma Electoral presentada por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, para homologar los comicios locales con los federales, ésta contempla modificaciones a la Constitución local que incluyen al minigobernador de 22 meses, a los súper alcaldes megadiputados de 4 años 8 meses y 4 años 9 meses, respectivamente. Esta iniciativa fue avalada con 38 votos, puesto que los legisladores José Juan Espinosa (PC); Jesús Morales Flores (PRI), y Rafael von Raesfeld Porrás (PAN), no asistieron a la última sesión del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/010811-vl-politica-aprueban-diputados-reforma-electoral-por-unanimidad.htm>

CAMBIO

- **José Juan no llegó a la sesión del Congreso**

José Juan Espinosa Torres, diputado local por Convergencia, pasará a la historia por su incongruencia pues durante la discusión Reforma Electoral fue el único diputado que se manifestó en contra de la iniciativa y al momento en que podía sustentar sus dichos con su voto en contra, se ausentó de la sesión ordinaria.. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/010811-vl-politica-aprueban-diputados-reforma-electoral-por-unanimidad.htm>

CAMBIO

- **No nos van a detener: RMV**

El mandatario Rafael Moreno Valle Rosas advirtió a los diversos grupos de oposición que pretenden obstaculizar el desarrollo de la entidad y de los poblanos que se equivocaron de gobernador: "Quiero decirles de manera muy clara que somos más los poblanos que estamos comprometidos con transformar nuestro estado y que si alguien cree que van a poder detener a través de la presión el crecimiento del estado, les digo que están equivocados y se equivocaron de gobernador". Esto ante las diversas manifestaciones de grupos que han criticado la construcción de obras por parte de la gestión morenovallista, ya que señalan que éstas no han sido bien planificadas y afectan a la población. (Elvia García)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/010811-eg-politica-no-nos-van-a-detener-rmv.htm>

CAMBIO

- **Sánchez Espinosa, a favor de extender periodo de alcaldes**

El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, se pronunció a favor de que se aplique una Reforma Electoral en la que se extienda el periodo de gestión de los presidentes municipales de tres a seis años, pues según dijo, este sería tiempo suficiente para que lleven a cabo los proyectos que plantean al inicio de su mandato. A propósito de la Reforma Electoral aprobada por el Congreso local el pasado viernes, donde se contempla un gobierno estatal de 22 meses que permita la homologación de las elecciones locales con las federales, Espinosa emitió su juicio en torno a la modificación del tiempo de gestión de los alcaldes. (German Reyes)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/010811-gr-politica-s-nchez-espinosa-a-favor-de-extender-periodo-de-alcaldes.htm>

CAMBIO

• Presentan iniciativa para reformar el Congreso local

Durante la última sesión del Segundo Periodo Ordinario de Sesiones, los legisladores locales presentaron la iniciativa para una nueva Ley Orgánica del Congreso local que contempla la sustitución de la Gran Comisión por una Junta de Gobierno y Coordinación Política cuya presidencia será rotativa y se cambiará cada año. Los mismos diputados del PRI, Verde, PT, Nueva Alianza y PRD admitieron que aún no se logran los consensos para esta iniciativa, por lo que la propuesta -integrada por el panista Juan Carlos Espina von Raesfeld- será modificada en comisiones hasta que todos los legisladores estén conformes. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/010811-vl-politica-presentan-iniciativa-para-reformar-el-congreso-local.htm>

CAMBIO

• PRI lanzará convocatorias para renovar dirigencias municipales

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, informó que esta semana se publicarán 86 convocatorias para renovar el mismo número de dirigencias municipales a través de Consejo Político y se emitirán 106 convocatorias por usos y costumbres, mientras que el proceso para cambiar al líder municipal de ese instituto político en la capital poblana iniciará a más tardar en un mes, con la emisión del tercer y último paquete de documentos. En entrevista, el líder priista señaló que la renovación de la dirigencia municipal de Puebla se llevará a cabo junto con las de los municipios más importantes del estado, debido a que políticamente son más complejos y se trataría de las cabeceras distritales más grandes. (Yonabad Cabrera)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/010811-yc-politica-pri-lanzar-convocatorias-para-renovar-dirigencias-municipales.htm>



LA JORNADA DE ORIENTE

• Ascenderán a 46 millones de pesos las prerrogativas de los partidos en 2012

Con la nueva fórmula de financiamiento público a partidos que acordaron los diputados locales, en 2012 los institutos políticos dispondrían de una bolsa de 45 millones 973 mil pesos, la cual supera en 165 por ciento las prerrogativas asignadas este año. Sin embargo, el crecimiento no será igual para todos los partidos, pues mientras el del PRI llega a 183 por ciento, el del PVEM se queda debajo de todos los institutos políticos, con un aumento de 92 por ciento, de acuerdo con estimaciones realizadas por este diario. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/01/puebla/pol107.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

• Proponen diputados desaparecer a la Gran Comisión y fortalecer a la Mesa Directiva

Las bancadas del PAN y el PRI presentaron al Congreso local una reforma legislativa que no sólo sustituye a la Gran Comisión por una Junta de Gobierno y Coordinación Política, sino que además fortalece la figura del presidente de la Mesa Directiva, quien durará en el cargo un año y se convertirá en el nuevo representante oficial de ese poder. El proyecto, que se turnó a la Comisión de Gobernación para su análisis y recibió el aval del PRD, Panal, PVEM y PT, propone asimismo implementar la figura de "iniciativa preferente" para el gobernador y de "iniciativa popular" para los ciudadanos y contempla sanciones contra los diputados que pueden ir desde un apercibimiento, hasta el descuento de la dieta y la remoción de las comisiones de las que forme parte. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/01/puebla/pol207.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Posponen priistas renovación de la dirigencia por falta de acuerdos**

Aunque ya inició el proceso de renovación de las dirigencias municipales del PRI, el partido aún no tiene fecha para designar autoridades en Puebla capital, donde 10 militantes buscan la presidencia del comité directivo, informó el diputado tricolor Jesús Morales Flores. El legislador detalló que la falta de acuerdos dentro del Revolucionario Institucional ha impedido al partido definir el método que utilizará para elegir al sucesor del dirigente Carlos Meza Viveros. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/01/puebla/pol306.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Expresa el mandatario estatal beneplácito por aprobación de la reforma electoral**

El gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, manifestó este domingo su beneplácito con la aprobación de su iniciativa de reforma electoral por parte del pleno del Congreso local y resaltó que con las enmiendas votadas por unanimidad, sólo habrá dos elecciones a lo largo del sexenio y se evitará la polarización. El titular del Poder Ejecutivo local expresó su reconocimiento ante los diputados del Partido Acción Nacional, Josefina Buxadé Castelán, Mario Riestra Piña y Edgar Antonio Vázquez Hernández, que acudieron ayer a la inauguración de la ampliación a dos carriles del llamado Puente SAT, ubicado en la recta a Cholula. (Martín Hernández)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/01/puebla/pol408.php>

MILENIO

MILENIO

- **Ley orgánica debe favorecer transparencia del Legislativo**

La reforma a la ley orgánica del Poder Legislativo que se puso en la mesa de discusión antes de concluir el segundo periodo ordinario de sesiones, marca la obligatoriedad del Congreso de mejorar sus mecanismos de transparencia, obligando a la publicación de información específica del trabajo que hasta el momento no se ha realizado. Así, mientras la iniciativa de reforma a la ley de transparencia no se ha presentado, la reforma a la ley orgánica del Congreso contempla cambios importantes en la materia al interior del Poder Legislativo. (Erick Almazan)

<http://impreso.milenio.com/node/9001315>

MILENIO

- **Desaparece Convergencia; Espinosa: no soy líder de Movimiento Ciudadano**

No me convocaron conforme al reglamento interno del Congreso. No me iba a prestar a legitimar un acuerdo cupular", con esa frase el diputado José Juan Espinosa Torres justificó su ausencia a la sesión del pasado viernes, donde se aprobó por unanimidad la reforma electoral que envió el gobernador Rafael Moreno Valle al Congreso. La reforma, que pasó con el voto de los 38 diputados presentes -además de Espinosa Torres, también faltó el panista Rafael Von Raesfeld y el priista Jesús Morales Flores- luego de una reunión que sostuvo el mandatario local con el presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Humberto Moreira, en la ciudad de México que permitió asegurar el voto de los legisladores de ese instituto político. (Ernesto Aroche)

<http://impreso.milenio.com/node/9001313>

MILENIO

- **Congreso de la Unión recibirá iniciativa de candidatos civiles**

La diputada Josefina Buxadé aseguró que no se incumplió el compromiso hecho con la ciudadanía de dar mayor apertura a la sociedad en la vida política. Indicó que aún cuando no se incluyó en la reforma electoral se conformó una iniciativa para enviar al Congreso de la Unión, que reforme el artículo 116 para permitir las candidaturas ciudadanas. Ante la insistencia de Gabriel Hinojosa Rivero, líder del grupo G2G, de que el Congreso incumplió con la ciudadanía al no considerar la participación de la sociedad en la vida política dentro de la reforma electoral, la legisladora indicó que diversas fuerzas políticas dejaron de manifiesto que son proclives a introducir en el marco legislativo electoral las candidaturas independientes. (Erick Almazan)

<http://impreso.milenio.com/node/9001326>

LA OPINION
DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Buscará el PAN que las fracciones parlamentarias sean sujetos obligados a rendir cuentas**

La bancada del PAN en el Congreso del Estado, buscará que en la nueva ley de Transparencia se incluya a las fracciones parlamentarias del Poder Legislativo como sujetos obligados a rendir cuentas, declaró el coordinador de los diputados del albiazul, Mario Riestra Piña. En entrevista, explicó que en la Asamblea del Distrito Federal ya se contempla a las fracciones parlamentarias como sujetos de transparencia; por lo tanto, dicha idea se pretende aterrizar en el estado de Puebla. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47590

OPINION

- **Condiciones necesarias para revisar las cuentas públicas del ex edil de Atlixco: Galindo Petriz**

La orden de embargo que enfrenta el actual ayuntamiento de Atlixco por 3 millones 180 mil 954 pesos por culpa del ex edil, Eleazar Pérez Sánchez, es sólo la punta del "iceberg" para revisar a fondo sus cuentas públicas 2009 y 2010, declaró la diputada del PAN, Myriam Galindo Petriz. La legisladora con cabecera en Atlixco, explicó que el presidente municipal, Ricardo Camacho ya se comprometió con la Comisión Nacional del Agua para pagar la deuda de su antecesor en retribuciones diferidas, además de entregar unos terrenos de la localidad de Axocopan. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47584

OPINION

- **Pide Filiberto Guevara a la PGJ esclarecer el asesinato de Thalía Martínez**

El diputado local del PRI, Filiberto Guevara González, pidió al titular de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), Víctor Manuel Carrancá Bourguet, agilizar las investigaciones respecto al asesinato de Thalía Martínez quien fue estudiante de la licenciatura en Comunicaciones en la BUAP. En su calidad de integrante de la comisión de Seguridad del Poder Legislativo, lamentó lo ocurrido con esta persona quien fue hallada muerta hace unos días; por lo tanto, exigió que la PGJ esclarezca pronto los hechos ocurridos de su muerte. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47583

OPINION

- **De vanguardia el nuevo marco electoral en Puebla**

La reforma electoral aprobada por la LVIII legislatura el viernes pasado, permitirá que por única ocasión Puebla tenga a un gobernador de 22 meses, presidentes municipales y diputados locales por 4 años y medio, disminuir el periodo de campañas y pre campañas, entre otros aspectos. Cabe señalar la reforma electoral aprobada por los diputados locales, fue la que presentó hace más de 3 semanas el gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, misma que fue avalada por unanimidad. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47580



E-CONSULTA

- **Dobletean plazas 640 docentes en Puebla y otros estados: SEP federal**

La Secretaría de Educación Pública (SEP) federal detectó que en Puebla existen 640 trabajadores del sistema educativo entre personal directivo, docente, administrativo, o de apoyo que reciben un salario en algún municipio local y un segundo pago en otro estado municipio del país no colindante con la entidad. El estado registra el mayor número de docentes cobrando en la SEP local y en estados como Tlaxcala, Veracruz, Hidalgo o Tabasco, por lo que suma el 19.19 por ciento del total de estas anomalías a nivel nacional, es decir, uno de cada cinco de estos casos se presenta en Puebla. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=13963:dobletean-plazas-640-docentes-en-puebla-y-otros-estados-sep-federal&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Eleva la SEP el pago a trabajadores por honorarios al inicio de 2011**

Aunque la lista de personal pagado por honorarios en la Secretaría de Educación Pública de Puebla se redujo de 212 a 89 entre el tercer trimestre de 2010 y el primero de 2011, el monto de los salarios de los trabajadores aumentó a partir de los 30 mil pesos mensuales. De acuerdo con el reporte de financiamiento con recursos del Fondo de Aportaciones para la Educación Básica y Normal (FAEB), al cierre de marzo de este año la dependencia cubrió 1.9 millones de pesos, por lo que en promedio cada trabajador recibiría 22 mil 383 pesos. (Gerardo Rojas)
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=13958:eleva-la-sep-el-pago-a-trabajadores-por-honorarios-al-inicio-de-2011&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Están equivocados los opositores a los proyectos estatales: Moreno Valle**

El gobernador Rafael Moreno Valle desafió a los grupos opositores que bajo movilizaciones o presiones intentan boicotear el desarrollo de la entidad. Señalo que están equivocados quienes piensan desequilibrar la dinámica de trabajo de su administración, pues él enfrentará a cualquier sector que contraponga el crecimiento de Puebla. "Vamos a tener grandes obstáculos, sé que en ocasiones hay pequeños grupos de presión que, por alguna razón, quieren oponerse al desarrollo de Puebla. Si alguien cree que va a poder, a través de la presión, detener el crecimiento y desarrollo de Puebla, les digo que están equivocados, que se equivocaron de gobernador porque conmigo se van a enfrentar", señaló. (Xochitl Rangel)
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=13944:están-equivocados-los-opositores-a-los-proyectos-estatales-moreno-valle&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Admitir coaliciones y leyes ciudadanas, plantea la Ley Orgánica del Congreso**

La iniciativa de Ley Orgánica del Poder Legislativo del estado permitirá una metamorfosis del Congreso en la que destacan aspectos como la participación ciudadana, la fiscalización de los recursos, la creación de nuevas figuras como la Junta de Gobierno y Coordinación Política, la conformación de Coaliciones Parlamentarias y la operación de una Contraloría. Según puede observarse en el artículo 152 de la iniciativa, que engloba el tema del derecho a la iniciativa e iniciativa preferente, no sólo el gobernador y los diputados podrán enviar o crear iniciativas, decretos o reformas, sino también la ciudadanía podrá participar por primera vez. (Xochitl Rangel)
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=13962:admitir-coaliciones-y-leyes-ciudadanas-plantea-la-ley-orgánica-del-congreso&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Mototaxis saldrán de circulación, reiteró el secretario de Transportes del estado**

La Secretaría de Transportes (ST) y la Secretaría de Seguridad Pública inician operativos conjuntos para retirar de circulación a las más de 3 mil 500 unidades de mototaxis que hay en todo el estado. En entrevista para Tribuna Comunicación, el titular de Transportes, Bernardo Huerta Couttolenc informó que hace algunos días se realizó un operativo en una junta auxiliar del municipio de Acatzingo, en donde se lograron detener algunas unidades y añadió que estas acciones coordinadas se extenderán a otras partes de la entidad. (Alejandra Bautista)
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137131:mototaxis-saldrán-de-circulación-reiteró-el-secretario-de-transportes-del-estado&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Coordinador del PRI en la Cámara Baja respalda a Marín para el Senado**

José Alberto González Morales, coordinador de los diputados federales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), señaló que el exgobernador del estado de Puebla, Mario Marín Torres, cuenta con el apoyo de la militancia

para ser el posible candidato del tricolor al Senado de la República. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137132:coordinador-del-pri-en-la-cámara-baja-respalda-a-marín-para-el-senado&Itemid=535



IMAGEN POBLANA

- **Presión de grupos no detendrá las obras: RMV**

La inauguración del puente de la Recta a Cholula, edificado en menos de cuatro meses, se convirtió en el escenario perfecto para que el gobernador Rafael Moreno Valle sentenciara que no detendrá la construcción de obras ante las protestas de grupos de presión. Desde hace semanas, académicos, antropólogos e investigadores manifestaron su rechazo a la construcción del viaducto Ignacio Zaragoza, efectuando marchas con clausuras simbólicas de la obra. Aseguran que la edificación de esta obra pone en riesgo la denominación de Patrimonio Histórico de Puebla. (Miguel Cordcero)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110013&articulo=Presión%20de%20grupos%20no%20detendrá%20las%20obras:%20RMV>

IMAGEN POBLANA

- **Reforma electoral aún es incompleta: politólogo**

La reforma electoral aprobada por unanimidad el pasado viernes en el Congreso local presenta importantes rezagos a comparación de otras iniciativas que se discuten en otras entidades, aseguró el politólogo de la BUAP, Diego Velázquez Caballero. En entrevista, dijo que hizo falta dar autonomía al Instituto Electoral del Estado (IEE), cambiar el método de elección de los consejeros, integrar la figura de candidaturas ciudadanas, elevar la cuota de género en favor de las mujeres y permitir la reelección de legisladores. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110018&articulo=Reforma%20electoral%20aún%20es%20incompleta:%20politólogo>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Ardelio Vargas pretende militarizar San Andrés Cholula**

El presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, reveló que el secretario de Seguridad Pública estatal, Ardelio Vargas Fosado, le propuso que entre el Ejército Mexicano en su demarcación para reforzar los recorridos que actualmente ya realizan elementos de la Policía Federal sobre todo en la zona de la 14 Oriente, donde están establecidos 45 antros. (Valeria Baldo)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Ardelio-Vargas-pretende-militarizar-San-Andrés-Cholula&id_noticia=38093



PUEBLA ONLINE

- **RMV inaugura su primera gran obra a 6 meses de gobierno**

El gobernador Rafael Moreno Valle inauguró el puente SAT-Zavaleta-Recta Cholula y destacó que al cumplir seis meses de su gestión, se entrega la obra cuya construcción inició el 8 de mayo y se concluye en la forma y tiempo previstos con la empresa responsable. Para esta importante vialidad se invirtieron más de 36 millones de pesos, tiene una altura de 5.5 metros, ancho de 22 metros y longitud de 18.70 metros. Su capacidad es de dos vehículos por sentido, con lo que se termina el cuello de botella que provocaba su reducido espacio. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15710:luz-verde-a-nueva-ley-orgánica-del-congreso-de-puebla&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Una minoría, la que se opone a Viaducto Zaragoza: Toni Gali**

La Secretaría de Infraestructura minimizó la protesta realizada este sábado por investigadores del INAH y la BUAP contra la construcción del viaducto Ignacio Zaragoza. Aquí el comunicado oficial: En relación con pequeñas

manifestaciones realizadas por algunas decenas de ciudadanos las últimas dos semanas, en ocasión de la construcción de diversas obras de infraestructura vial en la Ciudad de Puebla, como es el caso de un pequeño grupo de 40 personas aproximadamente que hoy marcharon hacia el Mausoleo del General Ignacio Zaragoza, refrendamos que éste Gobierno respeta la libre manifestación de las ideas, y a los grupos que lo hacen por pequeños que éstos sean. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15769:una-minoría-la-que-se-opone-a-viaducto-zaragoza-toni-gali&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **No descartan sesión extraordinaria para pendientes del Congreso: Riestra**

El coordinador de la bancada panista en el Congreso local, Mario Riestra Piña, no descartó un periodo extraordinario para abordar temas que quedaron pendientes, luego de que este viernes concluyó el segundo periodo ordinario del primer año legislativo. Cabe mencionar que en la última sesión del periodo ordinario, se presentó por parte de seis partidos la reforma a la ley orgánica del Congreso donde se busca modificar el órgano de gobierno del poder legislativo desapareciendo la Gran Comisión y creando la Junta de Coordinación Política.

(Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--No-descartan-sesion-extraordinaria-para-pendientes-del-Congreso:-Riestra-&id=21400>

RETO DIARIO

- **El IFE listo para colaborar con IEE para elecciones**

El consejero presidente de la junta local del IFE, Luís Zamora Cobián, declaró que el Instituto Federal Electoral, está listo y dispuesto para empezar a colaborar con el Instituto Electoral del Estado, para realizar a las elecciones concurrentes a partir del 2018. Esto después de que la semana pasada el Congreso del Estado, avaló por unanimidad la reforma electoral que envió el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, para empatar los procesos estatales con los federales. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--El-IFE-listo-para-colaborar-con-IEE-para-elecciones-&id=21399>

RETO DIARIO

- **Hasta el martes José Juan explicará su ausencia en el Congreso**

El diputado de Convergencia José Juan Espinosa Torres, explicará hasta el martes el motivo de porque no se presentó a la sesión del pasado viernes última del segundo periodo. Cabe mencionar que el pasado viernes el diputado del llamado partido naranja, no acudió a la sesión ordinaria, en la que se aprobó por unanimidad la iniciativa que envió el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, de reforma electoral. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Hasta-el-martes-Jose-Juan-explicara-su-ausencia-en-el-Congreso-&id=21398>



CINCO RADIO

- **Advierte Moreno Valle: Opositores al Progreso se Equivocaron de Gobernador**

Se equivocaron de gobernador, los grupos que pretenden oponerse al desarrollo de los poblanos", advirtió Rafael Moreno Valle, al asegurar: "Somos más quienes estamos comprometidos con la transformación de nuestro estado". De esta manera, acompañado de su esposa Martha Erika Alonso de Moreno Valle y del secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, el Mandatario Estatal destacó que al cumplir seis meses de su gestión, se entrega el Puente SAT-Zavaleta-Recta Cholula, cuya construcción inició el 8 de mayo y se concluye en la forma y tiempo previstos con la empresa responsable. (Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/advierte-moreno-valle-opositores-al-progreso-se-equivocaron-de-gobernador/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL

- **36 mmdp, gasto de los partidos en once años**

En los últimos 11 años, 16 partidos políticos recibieron recursos federales por 36 mil 63 millones de pesos, de acuerdo con un estudio de la Cámara de Diputados. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **“Si no actuamos hoy, mañana será tarde”**

En entrevista con EL UNIVERSAL, Creel Miranda, quien inició recorridos por el país para “fortalecer” a su partido, no ve con los mismos ojos que Gustavo Madero, dirigente nacional panista, el proceso electoral interno, pues considera que el calendario electoral ya comenzó. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Pide Sedena 392 mdp para 717 todoterreno**

La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) anunció la sustitución de 717 vehículos utilizados para el transporte de personal, debido a que se encuentran obsoletos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **“Si no actuamos hoy, mañana será tarde”**

Santiago Creel, aspirante a la candidatura presidencial panista, afirma que el calendario político no sigue los términos legales y el proceso hacia la elección de 2012 ya empezó en los hechos. “Lo que no hagamos hoy, mañana será muy tarde”, advierte. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS

tolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

El poder del futbol

Respecto a la inesperada aparición del gobernador Rafael Moreno Valle en el partido inaugural de la temporada de futbol profesional en el estadio Cuauhtémoc, vale la pena reflexionar los motivos que obligaron su presencia. Veamos.

En mucho —sobre todo en estilos— han diferido los gobiernos estatales, sobre todo por la caprichosa personalidad de sus gobernadores.

Nada tiene que ver el sello de Guillermo Jiménez Morales, con el de un Mariano Piña Olaya; o las encontradas personalidades de Melquiades Morales y de Manuel Bartlett.

Nada que ver la ortodoxia de unos, con la dureza de otros, o el folclor de algunos más.

Sin embargo, salvo una excepción todos entendieron la importancia del deporte, y en particular la del futbol.

Sin importar el evidente desprecio de Bartlett Díaz o Morales Flores por la práctica del este deporte, ambos dieron su respaldo a los dueños del equipo Puebla, sabedores del impacto social que este representa.

No se diga de Guillermo Jiménez Morales, a quien mercedadamente se le nombró el “gobernador deportista”, y de Mario Marín, a quien incluso se le acusó de ser el verdadero dueño del equipo.

En el caso de Jiménez Morales fue tan importante el deporte, que tras su fuerte impulso logró lo que nadie en la historia de Puebla.

A lo largo de su gobierno, hizo campeón al Puebla de La Franja en la Primera División de futbol, a los Ángeles de Puebla en el beisbol de la Liga Mexicana, a las Abejas Poblanas del Circuito Mexicano de Basquetbol Profesional (Cimeba), y hasta logró tener dos equipos de futbol: Ángeles y Puebla.

Obviamente, Jiménez Morales era un semidiós para la afición de cada uno de esos deportes, y eso lo llevó a tener una popularidad envidiable para muchos otros políticos del país.

Nadie puede dudar lo que Jiménez Morales le dio deportivamente a Puebla, ni lo que el deporte le dio a la

imagen de este gobernador.

A diferencia de don Guillermo, su sucesor es recordado por haberle dado la puntilla al Puebla, con todo el costo político que esto le generó.

Por supuesto que me refiero a Mariano Piña Olaya, quien no dudó un instante obedecer el mandato de Televisa, cerrándole las puertas del Cuauhtémoc al equipo de La Franja, el cual buscó desesperado una casa temporal, provocando la venta del equipo.

Es la gran diferencia entre la sensibilidad de un gobernador y otro.

No es gratuito el encontrado recuerdo que tienen los poblanos de estos dos personajes.

Así las cosas. No tengo la menor duda de que la presencia de Rafael Moreno Valle en el estadio Cuauhtémoc fue un cálculo mediático y —francamente— acertada.

El Puebla es un bien público, y así debe ser tratado por gobernantes, dueños, jugadores y afición.

Entiendo perfectamente que el gobernador haya arribado al estadio con unos minutos de retraso para evitar lecturas adversas por no bajar a la cancha, generando que algunos lo tomaran como otro mensaje para Henaine, y otros como un desaire a la afición.

Por lo pronto, ayer estuvieron en el Cuauhtémoc apoyando al Puebla el gobernador Moreno Valle, el exgobernador Marín y Ricardo Henaine, cada uno en su palco.

Juntos, pero no revueltos.

Mañana las Crónicas Marxianas

Por un capricho cibernético, los fanáticos de las **Crónicas Marxianas** del temido y leído **Zeus Munive** deberán esperar a mañana para darse un nuevo festín. Una disculpa a todos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=349>

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras)

Las cuentas pendientes de Blanca

Los que dan por un hecho que la exalcaldesa de Puebla, Blanca Alcalá Ruiz, tiene pase directo para encabezar la fórmula del PRI al Senado de la República pueden llevarse un chasco.

La expresidenta municipal de Puebla, que anda más ocupada en organizar la boda de su hija —que se realizará en este mes—, que en buscar consolidar su posición al interior del priismo aun tiene un tema pendiente que superar: la aprobación de su última cuenta pública, la cual ni siquiera entró al análisis en el periodo que recién concluyó por parte de la Legislatura local.

El asunto no es menor, si se toma en cuenta que la primera mujer en gobernar el municipio de Puebla no tiene muy buena relación con el jefe político de este estado, el gobernador Rafael Moreno Valle.

El asunto es muy sencillo, les guste o no a los priistas el gobernador poblanero meterá la mano en el proceso de selección de sus candidatos a puestos de elección popular para el próximo año y para muestra basta un botón, la reforma electoral aprobada por el Congreso del estado tuvo su punto culminante, solo cuando Humberto Moreira, líder nacional del tricolor y el mandatario poblanero se sentaron a negociar.

Este antecedente es importante no olvidarlo cuando llegue el momento en que el PRI elija a sus candidatos a diputados federales y senadores. ¿O caso son tan ingenuos para pensar en que el gobernador no meterá la mano?

Alcalá Ruiz si bien mantiene un excelente posicionamiento, haría bien en ponerse a trabajar en recomponer su relación con el inquilino de Casa Puebla; su cuenta pública es un asunto pendiente, el cual tendrá que resolver a más tardar durante el próximo periodo que concluye en diciembre, si es que quiere ser candidata y no tener ninguna atadura.

Sus cuentas están ahí, a la espera de que reciban la orden de pasar o ser guardadas para una mejor ocasión.

La exalcaldesa no debe perder de vista que las observaciones hechas a su administración durante el periodo de entrega-recepción, no se movieron desde el Charlie Hall, sino desde Casa Puebla, desde donde se alentó la andanada en su contra.

Torpedamente sus operadores quisieron adjudicarle al zavalismo esos apuntes, cuando a la vista de todos quedó claro que ni el edil Eduardo Rivera, ni el fallido candidato a casa Puebla metieron la mano.

El presidente municipal y el excandidato fueron los señalados. Una carambola de tres bandas, de las que tanto le gusta jugar a la nueva administración.

El futuro de Alcalá depende totalmente del ánimo de Casa Puebla, ni más ni menos.

Convergentes respaldan a Maldonado

El pasado fin de semana recibí una carta del coordinador de los diputados del hasta entonces Partido Convergencia, hoy Movimiento Ciudadano.

La misiva está firmada por Pedro Jiménez León, coordinador de los diputados de este partido en san Lázaro

quien dice:

"Por medio de la presente me permito manifestarte mi amplia coincidencia con los conceptos que refieres en tu columna sobre la impecable trayectoria de Luis Maldonado Venegas.

"Como lo refieres en tu columna, Luis Maldonado a lo largo de su amplia carrera profesional y política ha ganado un gran prestigio no solo como político y abogado, sino también como funcionario público, académico, profesor, legislador y al interior de la prestigiada Academia de Geografía y Estadística y al interior de la propia Universidad Nacional Autónoma de México.

"En su carácter de presidente del Comité Ejecutivo Nacional de Convergencia, el Lic. Maldonado siempre trabajó a favor de nuestro proyecto político, cabe mencionar que bajo su liderazgo Convergencia no solo se fortaleció a lo largo y ancho del país, sino que obtuvo un crecimiento histórico en el año 2006 al obtener la mayor representación política en el Congreso de la Unión (17 diputados federales y 6 senadores de la República).

"Luis Maldonado fue diputado federal por Convergencia 2003-2006. Senador de la República por nuestro partido de 2006-2012. Presidente del Comité Ejecutivo Nacional 2006-2010 y ahora se desempeña como secretario de Educación Pública del Gobierno del Estado de Puebla del cual es parte Convergencia.

"Mi reconocimiento a Luis Maldonado Venegas por su altura de miras que le imprimió a cada una de sus acciones políticas a favor de Convergencia en un escenario político nacional profundamente adverso. Es un hombre honorable, demócrata, nacionalista, culto y comprometido con las causas más sensibles de la sociedad mexicana."

Hasta ahí la parte medular de la carta que me dirige el coordinador de los diputados de Convergencia, Pedro Jiménez León.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=348>

(Animal Político/Leticia Torres)

Ni una más

Era Thalía

La desaparición de la joven de apenas 23 años, asesinada y encontrada en pedazos cerca de la vía Atlixcayotl sólo me hace pensar en un par de cosas.

La primera, el inimaginable dolor que deben sentir sus padres por la muerte de su hija y la manera en la que perdió la vida, sin dejar de lado las semanas de angustia, incertidumbre y sufrimiento por la desaparición de la estudiante de la UAP y recibir la noticia en la se confirmó lo que ya parecía una realidad, "el ADN del cuerpo encontrado el pasado 22 de julio corresponde al de Thalía Martínez Ramírez".

Y la segunda, el hecho de saber que en verdad existen personas que tienen la sangre de cometer dicha atrocidad, independientemente de los absurdos motivos que en su interior haya tenido.

Quién puede no sólo matar a otro ser humano, sino cortar en pedazos el cuerpo para luego arrojarlo en bolsas a un terreno baldío como si fuera comida podrida que alimento a los buitres.

Evidentemente los hechos rebasan cualquier acto de delincuencia o maldad. Para la psicoterapeuta Angélica Blanco, el móvil del crimen va más allá de lo que resuelvan las autoridades. La especialista plantea la posibilidad de que exista una "patología donde el criminal se desestructuró al grado de perder su identidad y el contacto con la realidad".

Este tipo de atrocidades, según explica, son resultado de una historia personal en la que presuntamente no hubo soporte ni contención emocional; por lo contrario, se habla de una historia llena de violencia al grado de provocar en algún punto de la vida adulta una desconexión e insensibilidad.

Por otra parte, este fin de semana trascendió que las líneas de investigación de la Procuraduría podrían estar enfocadas a una relación de pareja que sostuvo la víctima, pues presuntamente padecía de reclamos provocados por celos.

Independientemente del móvil, la realidad es que las autoridades tienen la responsabilidad de dar con el responsable. La muerte de una joven estudiante no puede quedar impune. Nuestra obligación es exigir a las autoridades que Puebla no se convierta en una ciudad donde el feminicidio se convierta en una constante y perdamos la capacidad de asombro ante un hecho tan deleznable como el caso Thalía.

Por cierto, la tipificación del feminicidio sólo existe en los estados de México, Tamaulipas, Distrito Federal, Guerrero, Guanajuato y Morelos.

¿Y Puebla cuándo?

Habrá que pedírselo al gobernador Rafael Moreno Valle, para que se los ordene a sus 41 empleados del Congreso Local, a quienes les dicen diputados.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=347>

(Palacio de las intrigas)

La reunión

Por primera vez y de manera conjunta, el gobernador Rafael Moreno Valle sostendrá una reunión privada este lunes con representantes de organismos empresariales, incluyendo el Consejo Coordinador Empresarial, Canacintra, Coparmex, Canaco, Canacope, CMIC, Consejo Mexicano de Comercio Exterior y Consejo de Organismos Empresariales (COE).

El encuentro tiene como objetivo conciliar acuerdos en torno a temas económicos, empresariales, laborales y de seguridad, aunque se prevé que los temas centrales se refieran al predio ubicado en la Reserva Atlixcáyotl-Quetzalcóatl, el Consejo para el Desarrollo Comercial, Industrial y de Servicios, así como la permanencia o derogación del Impuesto Sobre Nómina (ISN). **(LHG)**

La promesa

Con la finalidad de atraer el Tianguis Turístico a Puebla, el gobernador Rafael Moreno Valle comprometió un monto histórico en turismo para el estado y la realización del magno evento, considerado como uno de los más importantes a nivel nacional y mundial.

Luego que se dio a conocer que Puebla será la sede del evento en 2013 el secretario de Turismo, Ángel Trauwitz Echeguren, afirmó que el esquema de trabajo con el gobierno federal será peso a peso por cada aportación, además de que este año deben concretar negociaciones con Aeroméxico y Volaris para abrir dos nuevos vuelos nacionales a Guadalajara y Monterrey. **(LHG)**

Zeferino, transformado

Quien al inicio de la legislatura parecía que iba a seguir los pasos de Pepe Momoxpan era Zeferino Martínez, sin embargo dejó a un lado el chaleco con la imagen del Ché Guevara en la espalda, lo que generaba que prácticamente nadie lo tomara en serio, pero se dio cuenta que esa escuela no le iba a dejar nada y comenzó una metamorfosis, y ahora por primera vez un diputado del Partido del Trabajo presidirá la Comisión Permanente del Congreso del Estado.

Durante el segundo período Pepe Momoxpan quiso hacer ruido en el Congreso, Zeferino lo ignoró sin meterse al circo; ahora el legislador ya usa traje, sin ponerle las ridículas tiras a los pantalones como lo hizo su antecesor, aunque ahora con los recursos que recibirá el partido posiblemente le alcance para comprarse algo mejor. **(FSN)**

De trapecista a payaso

Tiene ojos verdes y dice que es diputado, aunque cada día suma un enemigo más. El viernes durante la comida de los legisladores organizada por la fracción priista, él, siendo invitado, se dio el lujo de humillar a un joven reportero, lo que generó la molestia de quienes estaban en la mesa y aplaudieron cuando éste se fue. Ahora con la actitud de este sujeto lo que se dice es que a pesar de que no es tan viejo enfrenta la misma historia de los cirqueros: "de joven, trapecista y de viejo, payaso"; ahora es posible que salvo que sea necesario el nombre de este personaje será mencionado en los medios. Si don Blas viviera se moriría de vergüenza al ver a su familiar convertido en un patán. **(FSN)**

Adiós Marcelina

Todo parece indicar que quien será sacrificada en el Instituto Electoral del Estado será la directora general Marcelina Muñoz, pues con los cambios a la legislación electoral ella enfrentó problemas y mostró deficiencias; durante el proceso electoral extraordinario fue exhibida por los consejeros y representantes de partidos políticos.

Hay quienes aseguran que el puesto se le había subido a la cabeza, y no se dio cuenta que las cosas cambiarían y que el poder es efímero. **(FSN)**

Escuelas marca patito

Aunque hay que reconocer que el gobierno del estado realiza un fuerte trabajo para evitar la existencia de las instituciones de educación superior "marca patito" en Puebla, hay que decir que las empresas dedicadas a la promoción educativa encuentran en esas escuelas verdaderos mercados y hoy en día son algo inevitable en la sociedad estatal. Las promociones de esas universidades en la vida cotidiana son inevitables y mientras paguen por la publicidad nadie puede frenarlas, sin embargo la recomendación es que los alumnos y padres de familia recurran a las listas que tiene la SEP estatal, donde aparecen las instituciones con reconocimiento oficial y calidad para funcionar en Puebla. Que nadie se deje engañar. **(SVC)**

Incertidumbre en el Colegio de Bachilleres

El exlíder sindical del Colegio de Bachilleres, Refugio Rivas Corona, solo espera el regreso a clases para retomar sus movilizaciones y exigir que la autoridad laboral estatal le de la toma de nota a su sindicato y tenga la representación de los trabajadores, aunque solamente parcial porque hay otro gremio reconocido. El problema

es que en las mesas del diálogo con el gobierno no hay avances, porque el exdirigente insiste en que solo con el reconocimiento laboral se soluciona el conflicto. Rivas Corona amenazó con un paro nacional y con eso evidentemente se afectará a la comunidad estudiantil, por eso la segunda quincena de agosto será de mucha confrontación en ese sistema educativo, porque por medio de la Federación Nacional de Sindicatos del Colegio de Bachilleres, busca involucrar a los alumnos y padres de familia. **(SVC)**

Ponen el ejemplo

En la zona metropolitana de la ciudad de Puebla únicamente hay dos universidades particulares que son reconocidas como socialmente responsable por el Centro Mexicano para la Filantropía: el campus Puebla del Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) y la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), lo que demuestra que en educación superior, para la mayoría lo prioritario es el negocio y no la calidad. Ambas instituciones trabajan fuerte en la relación social y coadyuvan en la generación y promoción del empleo. A ver si se unen más escuelas que sigan el ejemplo. **(SVC)**
<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=345>

CAMBIO

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Aprobada la Reforma Electoral en el estado

Como debe ser, la Reforma Electoral del estado fue aprobada por *unanimidad* el pasado viernes, en sesión del Congreso local.

Nada que no se hubiera comentado con anticipación y que tantas críticas levantara —sobre todo— entre los políticos priistas, que no son diputados locales en este momento.

Hubo incluso un diputado federal, don **Oscar Aguilar González**, que llamó a sus correligionarios diputados al Congreso del estado, *traidores*.

Todo se exageró, se criticó que se fuera a elegir a un gobernador de sólo 22 meses. Eso, según algunos, iba a ser una tragedia, ¿qué iba a hacer el pobre estado de Puebla con un gobernador de menos de dos años.

Qué rápido se olvida la historia. En dos sexenios comprendidos entre los años 60 y 70, hubo seis gobernadores cuando debió haber sólo dos... y el mundo siguió su marcha.

Se dijo que era inaceptable para el PRI, la redistribución, porque con ella se beneficiaba al PAN. Se olvidó que en los 70 se hizo una redistribución federal que supuestamente beneficiaría al PRI, cuando el PRI era el amo y señor del ruedo... y no pasó nada. El PAN —que protestó por ello— siguió siendo el mismo partido con estructura sólo en algunas ciudades importantes: Puebla, Tehuacán, Texmelucan y después, Atlixco. Ni lo perjudicó ni lo benefició, si no todo lo contrario.

En lo que se tenía razón, era en la intención de convertir a las juntas auxiliares en delegaciones que, si bien administrativamente era o es necesario, políticamente es indebido, por los graves problemas que esta decisión traería consigo, ya que el cambio implicaría afectar tradiciones e intereses que se han mantenido a través del tiempo y que no es fácil romper, ni cambiar la mentalidad de los habitantes de las juntas, de la noche a la mañana, sólo porque lo dicta una ley, como dice la canción.

Bueno, para no cansarlo, le diremos que se aprobó lo del *minigobernador* (22 meses) se aplazó lo de la redistribución, no se aceptó por el momento lo del cambio de juntas auxiliares por delegaciones y sí se aceptó que los próximos diputados y los próximos presidentes municipales y regidores de la entidad —por única vez— duren en su encargo más de cuatro años, a fin de que la nueva elección de todos los Poderes del estado se *empate* con las elecciones federales.

Ah, pero lo importante de todo esto es que el voto unánime de los diputados locales para la aprobación de las reformas, previamente negociadas, lleva consigo el compromiso del gobierno del estado, de incrementar en 152 por ciento las *prerrogativas*, es decir, los recursos económicos con los que el gobierno local contribuye al sostenimiento de los partidos en año no electoral y en año electoral, que es mucho más.

Cada partido político recibirá una millonada cada año, supuestamente para sus trabajos en la entidad.

Lo que faltó —ya lo hemos dicho— fue poner condiciones para darles esos recursos: que se utilicen realmente para capacitar administrativa y políticamente a sus cuadros, para crear infraestructura, organización y para ideologizar a sus bases.

Hay partidos pequeños que no crecen porque sus dirigentes no quieren que crezcan, pues eso implicaría que los recursos que reciben sus dirigentes tendrían que utilizarlos para trabajar y al crecer, ellos estarían en peligro de perder sus canonjías y eso, jamás.

Por lo demás, es válido en todos los países democráticos o supuestamente democráticos, como nosotros, que el jefe del Poder Ejecutivo, en este caso el gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas**, busque el consenso

unánime o de pérdida mayoritario, para la aprobación de un proyecto en el que tenga especial interés. Él hizo lo que tenía que hacer y los dirigentes partidistas y los diputados de las diferentes expresiones representadas en el Congreso hicieron lo suyo. Nada del otro mundo, nada ilegal, nada que no se haga en las diferentes naciones o entidades donde real o ficticiamente se tengan gobiernos democráticos. Son las reglas del juego.

“Pobrecito señor Presidente”

Como dijo el señor Servidje, dueño de la panificadora Bimbo, “Pobrecito señor Presidente”, refiriéndose a Felipe Calderón. Él y sus ministros tan orgullosos hablándonos de sus logros, del blindaje que tiene México para defenderse de la crisis mundial y va saliendo la Coneval con que la pobreza en México va en constante aumento, con crisis y sin crisis.

Nos informa ese organismo que se encarga de medir la pobreza. En tan sólo dos años, el número de pobres en nuestro país se incrementó en 3 millones 200 mil personas. Se dice que 46.2 por ciento de los mexicanos que trabajan, casi la mitad, ganan diariamente 70 pesos y que la miseria se contuvo de 2008 a 2010, porque hubo mayor acceso a la educación y a la salud. Lo que no se hizo ver es que la educación que se imparte en México, es una de las de menor calidad y los servicios de salud también. Nomás hay que darse una vueltecita por el hospital de Izúcar de Matamoros y entrar a los baños. Le aseguramos que se sentirá más mal de como llevo y luego de que vea al médico, le dirán que no hay medicinas. Una amiga nuestra tuvo esa experiencia y decidió cruzar la calle y meterse a una farmacia con consultorio del doctor Simi, de donde salió con consulta y medicina con un gasto menor de cien pesos. Lo malo es que si casi la mitad de los mexicanos que trabajan ganan 70 pesos diarios, pocos son los que pueden hacer un gasto extra de esa naturaleza. A menos que su sueldo se los administre don **Ernesto Cordero**, actual secretario de Hacienda.

¿Y qué cree?, hace unos días en el periódico *Reforma*, de la ciudad de México, se publicaron datos de un organismo oficial federal en el que se señala que el año pasado, Tabasco y Puebla tuvieron el mayor índice de crecimiento económico del país.

La Coneval informa que Puebla que era uno de los estados con mayor índice de pobreza mejoró su condición de 2008 al 2010. Qué dirán los priistas enemigos de don **Mario Marín Torres**, que gobernaba en ese entonces, de eso. Lo de Lydia Cacho fue un episodio que los enemigos políticos del gobernador aprovecharon para golpear al gobernante, pero la realidad es muy terca y de vez en cuando se aparece y hace: uuuuuuh.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/agosto/colum-pulso-010811.php>

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

¿Quién quiere a @fer_manzanilla en el Senado?

La pregunta corre por todos los pasillos, estancias y covachas del Poder Poblano: ¿quién está detrás del portal www.eligePAN2012.com? ¿Y cuáles son sus **intenciones** por lo que respecta a Puebla? El portal, que opera desde principios de julio, pretende constituirse en un espacio para que los panistas **manifiesten su opinión y preferencias** sobre los candidatos que el partido deberá postular para el próximo año electoral. Aspirantes a **Presidente de la República, senadores y diputados federales** pueden ser postulados para medir su intención de voto entre la militancia. Los resultados para la entidad no dejan de ser sorprendentes. Y es que en la lista de favoritos al Senado figura en **primerísimo lugar el nombre de Fernando Manzanilla Prieto**, el talentoso Secretario General de Gobierno y mano derecha del gobernador Moreno Valle desde hace años. Con **605 votos** supera por mucho a quien, supuestamente, los panistas poblanos desearían como compañero de fórmula, **Juan Carlos Mondragón**, el joven dirigente enfrentado al gobierno. Y compartiendo tercer lugar, Roberto Grajales Espina —operador del régimen y delegado de la SCT—, así como la vetusta Ana Teresa Aranda. Otros posibles favoritos, como **Javier Lozano Alarcón o Pablo Rodríguez Regordosa son prácticamente ignorados**. Y quien de plano no existe es la ahora delegada federal Myriam Arabian. ¿Quién está detrás del portal www.eligePAN2012.com?

La pregunta no es ociosa porque desentraña parte del **juego político para el próximo año**, y por supuesto, el **entramado sucesorio** del gobernador. Y es que hasta ahora no se sabe que el gobernador poblano tenga la **intención de prescindir de su eficientísimo Secretario General de Gobierno** para enviarlo a luchar a una batalla que ya de antemano parece perdida a favor de Blanca Alcalá y Enrique Doger, como atinadamente señaló Mario Alberto Mejía en su Operación Periodista. Las señales enviadas a propios y extraños postular al “impresentable” de Javier Lozano Alarcón, quien perderá las elecciones pero de todos modos entrará como primera minoría. Y como palera de fórmula se ubica Myriam Arabian, quien no existe para el portal www.eligePAN2012.com.

Si a Fernando Manzanilla Prieto no le interesa ni de lejos abandonar el gobierno local para enfrentar una aventura electoral incierta, **¿quién quiere sacarlo por la vía indirecta del canto de las sirenas?** Por supuesto que se trata de alabanza malévol. Para nadie es un secreto que tras el gobernador, claramente es el

mejor perfil de toda la administración. En entregas anteriores lo dejábamos claro: es el único miembro del gabinete que puede superar el 30 por ciento de conocimiento. Se trata del mejor operador y hombre de confianza de Moreno Valle, en quien recaen **muchos de los éxitos alcanzados en el primer semestre.** ¿Alguien cree que el gobernador quiere deshacerse del hombre del "cuarto de máquinas"? ¿Enviarlo a perder? Por supuesto que no.

Claro que hay quien quiere ver fuera del gobierno a Manzanilla como una forma de quitarle solidez a la administración de Moreno Valle. Y es que claramente los resultados del portal son incompatibles. Por ejemplo, en la lucha de las preferencias por la candidatura presidencial, **Josefina Vázquez Mota arrasa al obtener 12 mil 806 votos contra Emilio González que recibe 6 mil 600.** En un lejano tercer lugar se ubica Ernesto Cordero, el delfín calderonista, con apenas 3 mil 245 votos.

Aquí se presentan los rasgos incompatibles: el portal está diseñado para **apoyar a los distinguidos miembros del Yunque**, encabezados por la Vázquez Mota. ¿Y resulta que en el contexto poblano apoyan a Manzanilla, quien por extensión y amistad también es corderista? No hay lógica política elemental. Lo que parece distinguirse es un esfuerzo por **meterle ruido al gobierno** haciendo que su mejor elemento caiga en el llamado "canto de las sirenas". Sacarlo de la administración en un momento no idóneo, para el mismo tiempo **borrarlo con una derrota de las perspectivas para luchar más tarde por el minigobernador o el súper alcalde.** Flaco favor le hacen al Secretario General de Gobierno, promoverlo para una posición que de momento no desea.

La lista de incongruencias del portal www.eligePAN2012.com sigue si vemos la votación correspondiente a los distritos de la entidad para diputado federal. Por ejemplo, el **chiapaneco Néstor Gordillo** —apuntado al distrito XII— es el único que supera los 600 votos en la mentada pseudo encuesta, al igual que Manzanilla. En los distritos IX y XI de la capital encabezan, respectivamente, los esposos **Blanca Jiménez y Genaro Castillo Rojas.** Y en el VI la desconocida Julia Jiménez.

Resumiendo: aunque es cierto la carencia de perfiles electorales en el morenovallismo, es **absolutamente improbable que @fer_manzanilla abandone el gobierno estatal.** Por el momento, relatan las fuentes. Más adelante, todo puede pasar. Se trata del hombre de mayor confianza del gobernador. Y eso es mucho decir.

***** Pobre José Juan.** Los opositores al morenovallismo perdieron a su héroe local, a quien trataban de vendernos como un **monumento a la congruencia.** José Juan Espinosa, de plano, decidió ausentarse del Congreso local en la sesión del viernes pasado para **no votar en contra de la Reforma Electoral.** El convergente, además, mandó un justificante médico para que no le descontaran su día. Pobrecillo: ¿alguien le creerá en los meses por venir su **papel de pseudo opositor?** En pocas palabras: **le temblaron las piernas.**

Senador de la República por Puebla

EligePAN2012.com

Fernando Manzanilla Prieto	605	54.60%
Juan Carlos Mondragon Quintana	162	14.62%
Roberto Grajales	86	7.76%
Ana Teresa Aranda Orozco	79	7.13%
Felipe Mojarro Arroyo	61	5.51%
Guillermo Velazquez G.	38	3.43%
Hugo Zacatelco	25	2.26%
Javier Lozano Alarcón	23	2.08%
Armando Váldez Cernuda	8	0.72%
Luis Fernando Cid Consuelo	4	0.36%
Pablo Rodriguez R	4	0.36%
Violeta Lagunes	4	0.36%
Rene Lezama	3	0.27%
Mariela Carranza C.	2	0.18%
Augusta Valentina	1	0.09%
JAVIER HERNANDEZ CHICHARITO	1	0.09%
Luis Paredes Moctezuma	1	0.09%
Salvador Neftalí Escobedo	1	0.09%

Candidato a Presidente de la República.

EligePAN2012.com

Josefina Vázquez Mota	12,806	43.33%
Emilio González Márquez	6,661	22.54%
Ernesto Cordero Arroyo	3,245	10.98%
Heriberto Félix Guerra	2,994	10.13%
Alonso Lujambio Irazábal	1,960	6.63%
Santiago Creel Miranda	1,342	4.54%
Manuel de Jesús Espino Barrientos	380	1.29%
Javier Lozano Alarcón	168	0.57%

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/agosto/colum-tiempos-010811.php>

El Sol de Puebla

(En punto)

Si, como pretenden, los dueños del PRI imponen a Juan de Dios Bravo Jiménez como presidente del Comité Directivo Municipal en Puebla, evidenciarán que no habrían aprendido nada, pero nada en verdad, de la catástrofe ocurrida en los tiempos recientes.

Al interior de ese partido existe una corriente impulsada por el zavalismo que quiere llevar a Juan de Dios a hacerse de la presidencia en sustitución del notario Carlos Meza Viveros.

Y como en el PRI de ahora (y en el de varios años atrás) lo que piensa Zavala termina convirtiéndose en una realidad, no descarte entonces que sea el ex secretario de Gobernación de Blanca Alcalá quien asuma ese cargo partidista.

La idea es citar para el fin de semana al Consejo Político Municipal para que determine el método de renovación de la dirigencia.

Lo que quiere Juan Carlos Lastiri, asesorado por quienes tiene que ser, es sacar un candidato de unidad que por la vía de ese mismo Consejo sea elegido unánimemente.

Ahí es donde entraría el nombre ya comentado, dizque por ser el mejor de entre los cerca de 10 aspirantes que han levantado la mano.

¿Cómo ve?

Como tenía que ser, los diputados salieron a defender el incremento de 152 por ciento que aprobaron para los partidos políticos en el rubro de prerrogativas.

"Evitamos que dinero extraño o no deseable llegue a las campañas o partidos políticos, si bien se aumentan los recursos a los partidos, también hoy se obligan a que deben transparentar el ejercicio de los recursos tanto en el Instituto Estatal Electoral como los partidos y se obliga a que cualquier ciudadano pueda tener acceso a la información como cualquier otra entidad", dijo José Luis Márquez, del tricolor.

El diputado se disfraza de ingenuo.

Aun con más recursos el dinero "extraño" e "indeseable" seguirá ingresando a las compañías políticas pues hay muchas maneras de ocultarlo. Y tanto Márquez como la mayoría de los legisladores tricolores conocen esas formas.

Que los partidos "se obligan a transparentar el ejercicio de los recursos" no es novedad.

Por su parte, Guillermo Aréchiga, presidente de la Gran Comisión, subraya esto del fortalecimiento de las revisiones a través de la nueva "unidad de fiscalización" y el fin del empleo del dinero como herramienta de control.

"Aquí lo que se acabó es el uso del dinero como herramienta de control a los partidos, es lo que se acabó, por eso estamos, insisto, concluyendo con esta simulación en la que estábamos viviendo".

Otro legislador ingenuo.

Por qué no dicen que los líderes de sus partidos querían mayor presupuesto para gastar en el año y punto.

Y que como ellos son quienes legislan, pues hicieron lo que quisieron.

Al norte del municipio de Puebla, en la mítica junta auxiliar San Miguel Canoa existe una escuela primaria que requiere apoyo urgente de parte de las autoridades educativas del estado y del mismo ayuntamiento.

La institución, que se llama Adolfo López Mateos y alberga a 400 alumnos, tiene un inmueble que se encuentra al borde del colapso.

Según ha dicho el presidente auxiliar de nombre José Tomás Salomón Pérez Marcial, esta escuela de 60 años de antigüedad fue valorada recientemente por representantes de la dirección municipal de Protección Civil, quienes además de confirmar lo que toda la gente mira a simple vista, recomendaron la reubicación inmediata debido a que la edificación podría venirse abajo en cualquier momento.

La falta de mantenimiento en el inmueble y los sismos han ocasionado grietas y separaciones en la construcción de hasta cinco centímetros.

Mientras no se realicen trabajos de reforzamiento estructural (que además sólo serían paliativos), la única vía para garantizar la integridad física de esos 400 estudiantes es con la asignación de un nuevo plantel.

Así que a ver quién dice yo.

A ver qué autoridad, si la estatal a través de la SEP, o la municipal, levanta primero la mano para auxiliar a esa comunidad y sus niños.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Asoleadero/Raúl Zárate)

SIMBIOSIS: MORENO VALLE-MOREIRA-ELBA ESTHER HACIA EL 2012

SIMBIOSNO FUE CASUAL ni fortuito. Ni será el primero ni el último. El BINOMIO se repetirá en lo sucesivo y cuantas veces sea necesario entre HUMBERTO MOREIRA, dirigente nacional del PRI, y el Gobernador panista RAFAEL MORENO VALLE, para alcanzar acuerdos políticos de mutua conveniencia y beneficio.

COMO LA RECIEN aprobada reforma política, para que los poblanos elijan -en julio de 2016- a un gobernador transitorio y fugaz, que gobernará del primero de febrero de 2017 al 13 de diciembre de 2018, con el propósito de empatar la elección de Gobernador con la de Presidente de la República en julio de 2018

SERA UNA SIMBIOSIS cupular irreversible a la que las clases políticas priistas y panistas; sus senadores, diputados federales, estatales y presidentes municipales, deberán amoldarse, acostumbrarse o, en su caso y circunstancia, rebelarse.

ESTA COEXISTENCIA al nivel de exquisitas jerarquías prevalecerá por encima de las discrepancias ideológicas y partidistas, y muy a despecho de quienes en las directivas estatales y municipales y mandos intermedios, sean desplazados, ignorados u omitidos, mientras esté de por medio, como eslabón vinculante, la maestra ELBA ESTHER GORDILLO, quien ha retornado al PRI aún más poderosa, habiendo instalado a HUMBERTO MOREIRA al frente de la dirigencia nacional, y como la gran aliada de ENRIQUE PEÑA NIETO, inminente candidato presidencial del tricolor.

EN LA NEGOCIACION con el gobernador de Puebla, HUMBERTO MOREIRA cometió una grave falta de urbanidad y desaseo político con los divididos y vilipendiados diputados priistas que, como oposición, pululan en el Congreso del Estado sin rumbo y concierto; naufragan en la mar de las connivencias de sus superiores.

HUMBERTO MOREIRA DEBE legitimar ante las bases el liderazgo que obtuvo, producto del conciliábulo y el contubernio entre las cerradas, monopólicas cofradías que controlan al PRI. Debió haber guardado las formas, las apariencias, llamado a los diputados para que atestiguaran como coprotagonistas -en las fotos- un acuerdo que hubiera dado verdadero valor a la unanimidad con la que se votó la reforma.

MORENO VALLE SALIO fortalecido de esta concertación que localmente se le estaba atascando, al enviar un mensaje muy claro a los congresistas tricolores: cuando se nieguen a negociar mis iniciativas con mis concertadores, acudiré ante sus superiores para alcanzar mis objetivos de gobierno, estén o no de acuerdo.

EL MANDATARIO DERRIBO una gran barrera. Estableció un vaso comunicante que le permitirá transitar con mayor rapidez, soltura, confianza y seguridad en sus grandes objetivos de concertación política.

EN SU PLURAL PRAGMATISMO y en la dirigente vitalicia del SNTE tiene una llave maestra para abrir puertas en todos los partidos e instituciones, singularidad que le hace un gobernador muy fuerte, menos vulnerable a los cambios y contingencias políticas; a las presiones, provocaciones y celadas.

ELBA ESTHER, COMO LA TRINIDAD, ha adquirido la facultad de la UBICUIDAD. Está a la vez, al mismo tiempo y en diferentes espacios y partidos; está con el Presidente panista FELIPE CALDERON; con el priista ENRIQUE PEÑA NIETO.

Y LA SEMANA pasada REDESTAPO a MARCELO EBRARD, cuando declaró al diario español El País "he cometido muchos errores. Y sé que por mi mala fama, tengo que tener cuidado al apoyar a tal o cual candidato".

"QUE SI DIGO que éste país necesita ahora un gran pacto, Y que si el candidato que más me gusta es el Jefe de Gobierno del Distrito Federal. MARCELO EBRARD, tal vez pueda estar perjudicando al señor. Eso es duro. No soy cínica. Lo sé. Sé de mi mala fama... Pero, lo crean o no, mi causa es México".

CON SIMILAR FARISEISMO, MARCELO EBRARD, que está tejiendo un entramado con todos los colores y materiales partidistas con el afán de convertirse en candidato de esa argamasa ideológica antitética de izquierda y derecha; que anda flirteando con la alicaída y desesperada derecha albiazul y el Presidente CALDERON, cuya popularidad se ha desmoronado ante la ingobernabilidad en que se halla una cuarta parte del territorio nacional, respondió a la dirigente del SNTE:

"YO SOY UN HOMBRE que milita en la izquierda y claramente ella (la maestra ELBA ESTHER GORDILLO) está en otra posición política. Entonces yo no tengo pensado cambiar o variar mi postura política".

¡QUE MAS QUISIERA MARCELO! Pese a que muchos analistas equiparan un pronunciamiento de esa índole de ELBA ESTHER -con la "mala fama" que ella se auto reconoce- con el "beso del diablo". Otros con "el beso de judas".

¿ACASO ELBA ESTHER pretende prefabricar una competencia presidencial entre DOS: ENRIQUE PEÑA NIETO y MARCELO EBRARD? Descartando lógicamente del escenario electoral de la izquierda nacionalista a ANDRES MANUEL LOPEZ OBRADOR; y, por consecuencia, a los aspirantes panistas: ERNESTO CORDERO, JOSEFINA VAZQUEZ MOTA y SANTIAGO CREEL.

LOS AUTENTICOS PANISTAS, los que han estado en el poder como secretarios de estado, como LUIS ERNESTO DERBEZ, rector de la UDLA, rechazan a MARCELO como candidato de una coalición PAN-PRD. Prefieren un candidato ciudadano como JUAN RAMON DE LA FUENTE, exrector de la UNAM, bien visto por los intelectuales de izquierda, los empresarios y una amplia ala del panismo. Y en segundo término a JOSEFINA VAZQUEZ MOTA, por el impacto femenil.

EN CONCLUSION, EL JUEGO inteligente, multidimensional, polivalente, pluripartidista, poliédrico, OMNIPRESENTE de alianzas y coaliciones, de equilibrios y convergencias, de conciliábulo y aconchabamientos que viene jugando ELBA ESTHER GORDILLO, codo con codo con el Ejecutivo Estatal, los sitúan en el vértice de la pirámide electoral, gane quien gane: ENRIQUE PEÑA NIETO, MARCELO EBRARD O ERNESTO CORDERO.

SI ALGUIEN QUERIA una muestra del poder de conectividad, de simbiosis de MORENO VALLE con la nueva clase política priista, encabezada por ENRIQUE PEÑA NIETO Y HUMBERTO MOREIRA (a través de su vaso

comunicante, ELBA ESTHER GORDILLO) ahí tienen la muestra, en una reforma política que no era urgente, pero que salió justo cuando el Gobernador se lo propuso. Continuamos el lunes venidero Correo rz.lopez@hotmail.com

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2969.htm>

(Golpe Bajo/Iván Tirzo)

Enciende a pobladores de Cuautlancingo prepotencia de Filomeno

Quien a lo largo de la semana podría iniciar una mala racha es el presidente de Cuautlancingo, Filomeno Sarmiento Torres.

Pobladores del municipio se preparan para ir al Congreso del Estado a solicitar su destitución en el cargo.

Filo, como así le suelen decir en el municipio al panista, ya no es aquella persona sencilla que conocían los vecinos.

En cinco meses y medio de gestión el poder se le subió a la cabeza, se siente el amo y señor del municipio conurbado.

Más menos, pero se habla que el alcalde enfrenta 52 denuncias por abuso de autoridad ante el ministerio público, además de 18 expedientes por la misma situación ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos, todas las quejas tramitadas entre el 15 de febrero cuando tomó posesión en el cargo al pasado 29 de junio.

A Filo no lo bajan de prepotente y arrogante en su municipio. Si en la calle observa una situación sospechosa, manda a detener al ciudadano; si ya detenido el poblador, el Juez de Paz no le comprueba nada, de todos modos ordena que se le imponga una sanción económica.

Se dice que la gente está muy molesta, y la advertencia no debe pasar desapercibida.

Cuando se habla que la población de Cuautlancingo está molesta, es porque así es, antecedentes hay varios.

Le cito un ejemplo: El 25 de junio de 2003 se desató la violencia en ese lugar, los habitantes quemaron ocho vehículos como protesta en contra del entonces presidente José Fernando Javier Meléndez Xicoténcatl, a quien acusaron de desviar recursos.

A Filomeno ya ni sus regidores lo aguantan. Tampoco las trabajadoras de las distintas dependencias, quienes los señalan de acoso sexual, porque él edil supuestamente quiere que todas salgan a dar la vuelta con él.

Que en la disputa por el control de la Central de Abasto, René Sánchez Juárez, líder de la FROC CROC, está por iniciar un procedimiento ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación, para seguir administrando la báscula menor de ese lugar.

El pasado viernes se inició un conflicto entre él y la gente de la Unión de Introdutores y Productores de Frutas, Legumbres, Flores y Otros AC, en la cual tiene metida a su gente, a la que tratan de expulsar de la organización.

Locatarios de la Central han denunciado públicamente a René Sánchez de hacer negocio él y su gente, uno de ellos Eloy Titla, con los espacios de la Central.

Pero él va a demostrar que no es así, sino que se trata de una estrategia para que bodegueros le quiten el control de la báscula.

Las cosas se van a poner más tensas de lo que se piensa. Ninguna de las dos partes está dispuesta a ceder.

--

La semana pasada le informaba en este espacio que el 13 de julio Darwin Romero Sánchez, uno de los tres policías ministeriales, a quienes la Juez Séptimo de lo Penal Rosalba Elena Zárate les dictó auto de formal prisión el pasado 21 de marzo, por el delito de homicidio calificado y abuso de autoridad bajo el proceso 77/2011, en contra del presunto delincuente de carreteras, Derick Alberto Vela Serrano.

Hoy le puedo decir que de los dos que seguían presos en el penal de San Miguel, Omar Cabrera Morales ya también consiguió su libertad. Sólo queda en la cárcel José Adrián González Vázquez, quien también está por quedar exonerado, según fuentes de la Procuraduría General de Justicia,

Dónde queda la confianza hacia las autoridades judiciales en Puebla, específicamente de esta Juez que determinó que los tres ministeriales eran culpables de la muerte de Derick Alberto, caso del que se dice que fueron policías federales los que le produjeron su muerte, y no los ministeriales estatales.

¡Que el señor nos ampare de caer en manos de esos jueces poblanos!

Se repite la historia de aquel documental mexicano titulado "Presunto Culpable".

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2968.htm>



(Al Portador/ Alejandro Mondragón)

Coopelan con Valle Fantástico o cuello

El juicio de nulidad de la donación onerosa del predio de Valle Fantástico estaría por ganarlo ya el gobierno del estado, luego de que la semana en Casa Aguayo, el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, logró que ex funcionarios melquiadistas firmaran la "conciliación de escritorio" y , de esta manera, formalizar la acción jurídica ante el juzgado de Cholula el próximo 9 de agosto.

Quienes reconocieron haber avalado la ilegalidad del proceso y ante la explicación de que la acción legal contra ellos había prescrito, pero se requería cumplir el trámite solicitado por el juez fueron: los ex secretarios de Gobernación, Héctor Jiménez y Meneses, Carlos Arredondo y Rómulo Arredondo, así como el ex titular de Obras, Carlos Palafox Vázquez.

Por parte del marinismo, ausente en el encuentro con Fernando Manzanilla, hubo el compromiso a través del ex secretario de Gobernación, Valentín Meneses, para que acudan a la conciliación directamente con el compromiso de firmar, pero sin que se les formalice un procedimiento administrativo de responsabilidades a los ex titulares de Gobernación, Javier López Zavala; de Obras, Javier García Ramírez; de la Contraloría, Víctor Manuel Sánchez Ruiz; y de Finanzas, Gerardo Pérez Salazar.

Al gobierno del estado le interesa firmar por anticipado la "conciliación", por lo que no se descarta que envíen el documento a la oficina principal de Casa Aguayo.

Respecto al bartlismo, asistieron Eduardo Macip Zúñiga, hoy con un proceso abierto por presuntas irregularidades en su paso por el Soapap, y Carlos Meza. El ex titular de Obras sí firmó, pero el ex titular de Gobernación no.

La negativa radicó en que aceptar la firma hubiera implicado el reconocimiento implícito de la ilegalidad y, por ende, ser objeto de un procedimiento administrativo de parte de la contralora Patricia Leal.

La posición del secretario Juan Pablo Piña es que se trata de un trámite requerido por el juez para continuar el proceso de declaratoria de ilegalidad en la donación del terreno que pertenece al patrimonio de Puebla.

"Ninguna autoridad tiene facultades para donar lo que pertenece al Estado; sería tanto como donar la Catedral a un tercero", esgrime.

Por lo pronto, esta semana será caliente en el tema de Valle Fantástico.

INFLUENCIAS

¿Qué interés tiene el secretario de la Competitividad, el Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, en la empresa G Mármol, ubicada en Tepeaca?

Resulta que esta industria fue clausurada por las autoridades de Protección Civil del Estado por permitir que 100 empleados laboren en condiciones insalubres, sin protección alguna, carece de medidas contra incendios y, además, el personal no tiene seguro social.

Hace una semana la clausuraron, pero resulta que el dueño Antonio Elízaga solicitó la intervención de Pablo Rodríguez y que se reabra la fábrica.

¿Lo sabrán en la Secretaría General de Gobierno?

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6840&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

La importancia del mini-góber

A partir de la imposición de la reforma política poblana y la nula discusión de sus pros y contras por parte de las bancadas partidistas representadas en el legislativo local, resulta más que lógico escuchar en el análisis informal toda clase de opiniones sobre los alcances que esta nueva ley electoral tendrá en el futuro político del estado.

Una, que se escucha con frecuencia, tiende a minimizar la importancia de la aprobación de la figura del gobernador de 22 meses, lo que parece a todas luces producto de una lectura equivocada.

La aprobación de este punto en específico era fundamental para los intereses particulares del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle.

En plano cabildeo, no cedió ni un ápice a esta propuesta y la cambió gustoso por el no a la redistribución que pujaban los priistas.

Las ventajas para el mandatario son inmejorables y son lo suficientemente flexibles como para adaptarse a cualquier coyuntura política que pudiera presentarse en el 2017.

Recuerde que Rafael Moreno Valle es un hombre de estrategia, que no improvisa y que planea sus metas en el mediano plazo con mucho tiempo de anticipación.

En el 2006, en pleno auge del marinismo, cuando anunció su salida del PRI para conformar la fórmula panista que buscaba llegar al Senado, como plataforma para convertirse en candidato de ese partido a la gubernatura, muchos pensaron que estaba firmando su certificado de defunción en la política poblana.

La historia fue distinta.

Hoy, ve en el mini-gobernador una serie de beneficios para su futuro político, más allá de que tenga la capacidad de conformar un proyecto exitoso rumbo a la presidencia de la República en el 2018.

De entrada, es un hecho que quien llegue al cargo actuará bajo la lógica de una extensión del actual gobierno. Será incondicional a Moreno Valle, será manejado por él y su grupo, se encargará de culminar planes y proyectos que pudieran haber quedado pendientes en los seis años originales del mandato actual, garantizará una mini-transición de terciopelo y que no existirá el menor problema en la revisión de las cuentas públicas de la actual administración.

Por si fuera poco, en caso de que el hoy improbable proyecto presidencial empezara a tomar forma, el hoy gobernador se beneficiaría de la operación electoral y financiera del gobierno del estado, en plena coyuntura electoral.

Las finanzas estatales podrían convertirse en la caja chica de su campaña presidencial y el mini-gobernador en su mejor y más importante mapache.

Ahora bien ¿quién?

Otro parcial análisis sobre el tema asegura que a ningún político de importancia podría interesarle la designación.

Error.

¿Quién no quisiera sentarse en la silla aunque sea por 22 meses y aunque en los hechos se convierta en un títere acotado del actual gobernador?

Cualquiera de los que pudieran ser, priistas, panistas o del equipo morenovallista, ya vive actualmente cooptado por el mandatario, así que eso no sería un impedimento real para no mostrar interés.

Si el famoso proyecto presidencial se concreta, el pago de la factura sería por demás generoso y si no, de todas formas habrá maneras por demás interesantes y atractivas de mostrar agradecimiento por los favores recibidos y la institucionalidad mostrada.

En cualquier escenario, no lo pierda de vista, Moreno Valle seguirá siendo una figura de gran influencia política en el estado, aún después de terminado su mandato.

Lo curioso del caso es que todos caben, puede ser cualquiera y la lista se irá puliendo dependiendo de cómo se resuelva la elección presidencial del próximo año.

Beneficios de ser multifacético en la política.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6839:la-importancia-del-mini-gober&catid=36:latempestad&Itemid=71

(Al Pie de la Letra/Rodolfo Rivera Pacheco)

El legado

Todo político en México tiene ansias de trascender. Nunca se conforma con el puesto logrado. Siempre quiere ir más allá y escalar posiciones más altas. Y si eso no se puede lograr, por lo menos desea conservar el poder de las formas más variadas: Dejar a un sucesor que sea a su imagen y semejanza; promover a alguien de su familia o parentela cercana; promover a un grupo que se vaya turnando y repartiendo los cargos.

Así ha ocurrido desde que nuestra Nación se independizó y navegó por las turbulentas aguas democráticas que nunca han dejado de estar agitadas, solo en aparente calma a veces.

Lo anterior ocurre porque el propio sistema es ingrato para con los políticos destacados: Una vez que arriban al poder máximo, la Presidencia vamos, es el fin de su carrera. Por eso les cuesta tanto trabajo desacostumbrarse al poder y lo añoran. A la mayoría de Gobernadores les ocurre lo mismo. Es realmente difícil que puedan lograr otros cargos de mayor importancia, aunque acarician siempre la idea de llegar a ser Presidente... en una batalla en la que se enfrentan a decenas de aspirantes también.

En el caso más reciente de Puebla, todos sabíamos que Mario Marín deseaba dejar un grupo gobernante durante muchos años (hubo momentos en que también quería ser Presidente). Incluso se decía que se prepararía el terreno para que su vástago regresara a ocupar los espacios perdidos. Hoy eso se antoja difícil, pero la memoria de los mexicanos (poblanos en este caso) es tan veleidosa, que cualquier cosa puede pasar. Antonio López de Santa Anna es uno de los políticos más aborrecidos en la historia... y regresó 10 veces a gobernar, con la venia y gusto de los mexicanos.

Pero los planes de Marín no se pudieron concretar –por el momento-. Se equivocó o bien las circunstancias lo obligaron a ya no buscar la trascendencia con más ímpetus: Después del escándalo de Lydia Cacho sucedieron muchas cosas y una de ellas quizás fue el que haya aceptado no luchar ya por mantener la Gubernatura a unos opositores que también quizás lo amenazaron o condicionaron. Además de que su desprestigio nacional fue brutal. Ningún político resiste un escándalo de esa magnitud. Vaya, terminar su gestión fue más que bueno para él y su grupo.

Hoy todo eso se ve más claro y seguramente con el tiempo se irá sabiendo toda la verdad de cómo y por qué perdió el PRI y López Zavala las elecciones de 2010 (y cómo y por qué ganó Moreno Valle, desde luego). Solo el tiempo permite hacer análisis histórico.

Ahora, por ejemplo, gobierna Rafael Moreno Valle Rosas. Nieto de un ex Gobernador que cayó ante la inestabilidad provocada por la Universidad pública y los grupos políticos del PRI que no lo querían (como es una constante en toda la historia del Estado y el país: es el fuego amigo el más mortífero). Nadie hubiera pensado hace unos veinte o treinta años que un político con el mismo nombre llegara a ser Gobernador otra vez. Repito. Cualquier cosa puede pasar en política mexicana (para los que crean que Marín y su grupo-familia están muertos).

Moreno Valle, como todo político mexicano, tiene ansias de trascender. Al igual que Marín, pero con notables diferencias. El actual Gobernador está mucho mejor preparado (académica, política y en relaciones) que el anterior. Se ha rodeado –o al menos eso piensa él y su grupo más cercano- de los cuadros mejor preparados, no importando su origen ideológico o partidista. Todos sabemos que abundan los funcionarios de extracción priísta, que habían sido relegados por el grupo marinista no por incapaces, sino justamente porque no pertenecían al grupo. Abundan los melquiadistas entre los hoy funcionarios morenovallistas.

En fin, Rafael Moreno Valle ha construido con método y disciplina su proyecto político: Ganó con contundencia la elección, tienen un buen grupo de colaboradores, tiene relaciones nacionales, ahora posee más dinero del que pudo manejar jamás.

Moreno Valle quiere ser –como otros veinte o más Gobernadores- Presidente de la República. Está bien. Como ya hemos dicho, es normal entre los políticos mexicanos. Y tiene mucho mejores posibilidades reales que Mario Marín en su momento.

Pero una cosa es lo que un político quiere o anhela y otra lo que la realidad va colocando sobre el tablero de juego (porque la política es realmente un juego de poder desde hace siglos).

Hoy el Gobernador está en la cúspide de poder en Puebla. En Puebla. Falta ver qué ocurre en el panorama nacional. Hace un año, cuando las coaliciones PAN-PRD ganaron varios Estados, Puebla incluido, los alcances del proyecto morenovallista eran alentadores. El PRI estaba en la lona y muchos pensaban que se había encontrado la fórmula para vencerlo definitivamente en 2012.

Pero luego de las victorias del PRI hace un mes en otros tres Estados del país las cosas vuelven a cambiar. El PRI y su mejor precandidato superan por mucho las preferencias partidistas en el país para ese proceso electoral presidencial. Y eso también modifica el proyecto de Puebla.

Rafael Moreno Valle desea ser Presidente de la República, sí. Pero tendrá que esperar para ver cuál es el desenlace en 2012. Desde luego, hoy envía el mensaje de ser un fiel partidario del precandidato de Felipe Calderón, aunque sabe perfectamente del escaso posicionamiento de Ernesto Cordero. Pero tampoco rompe con Enrique Peña Nieto (amigo familiar desde hace años), con quien también comparte el apoyo y amistad de Elba Esther Gordillo. Sabe que el mexiquense puede ser el próximo Presidente de la República... pero también sabe de los alcances y obsesión de Calderón por no permitir que el PRI regrese a Los Pinos.

Hoy hay un Gobernador Rafael Moreno Valle. Pero después del primer domingo de julio del año próximo habrá otro. Siempre de acuerdo a las circunstancias... y sin perder de vista el proyecto.

Pero regreso a una de las principales reflexiones de esta colaboración:

El plan está concebido y en marcha. Todo se adecuará al momento y circunstancias (como buen político, obvio). La reciente Reforma Electoral poblana pone un ladrillo más a la construcción de los planes. Habrá un Gobernador de año y medio a modo. Habrá Congreso y Presidentes Municipales de 4 años y medio que deberán su cargo al mandatario. Presupuesto abundante. Posicionamiento televisivo. Crítica mediática en Puebla controlada o asfixiada. Amistad con el Presidente (sea quien sea). Cariño de la Maestra, si es que sigue en la escena política, y si no, pues ni modo.

Todo parece que está a pedir de boca.

Pues sí. Pero uno pone y Dios dispone... llega el diablo y todo lo descompone.

El Mario Marín de principios de 2005 jamás imaginó lo que sucedería en 2006.

El Gobernador de hoy no puede estar seguro de que todo seguirá igual dentro de un año, dos, tres, cuatro...

Existen mil variables y al modificar una sola, puede sobrevenir un Efecto Mariposa que nadie es capaz de adivinar en el presente. Aquí van algunas de decenas de interrogantes:

¿Y si gana el PRI en 2012?

¿Y si Elba Esther Gordillo es defenestrada por Felipe Calderón?

¿Y si el voto de castigo contra el PAN perdura hasta 2013 y el PRI recupera la Alcaldía capitalina y las más importantes del Estado?

¿Y si la mayoría de Diputados en 2013 los gana el PRI?

¿Pero si antes el PRI ahora se vuelve un aliado de RMV?

¿El PAN seguiría apoyando incondicionalmente a RMV los seis años?

¿El PAN nunca ha roto con un Gobernador extraído de sus filas? ¿Alguien sabe lo que pasó en Aguascalientes?

¿La Organización del Yunque seguirá apoyando a RMV todo el sexenio?

¿Y si el PANAL pierde su registro en 2012?

¿Cuántos precandidatos presidenciales habrá en 2018?

¿Sabrá RMV del rechazo –casi odio– que existe en el país por los poblanos?

¿Les gustará la idea a los veracruzanos, neoloneses, sinaloenses, sonorenses, tamaulipecos o jaliscienses –por solo mencionar a algunos– de que un poblanos los quiera gobernar?

¿El actual Gobierno y su grupo realmente estarán libres de escándalos de aquí al final de su sexenio? ¿Están verdaderamente inmunes en todos los temas?

¿Y si les pasa lo mismo que a Marín?

¿Realmente no necesitarán jamás de los asquerosos y extorsionadores medios locales?

¿Podrá RMV efectivamente trascender y llegar a lo más alto o se conformará con establecer una dinastía de poder en Puebla, premio mucho más que de consolación?

¿Con quién establecería RMV su dinastía de poder, con panistas o... con priístas?

¿El sucesor de RMV será tan hábil como él... o tan fiel como él piensa?

¿Nunca ha habido traiciones y rompimientos en las sucesiones?

¿Cuál será, pues, el legado morenovallista?

Ufff. Y faltan como cien interrogantes más.

En mucho menos tiempo del que creemos, sabremos todo lo anterior. Y más.

Por lo pronto, en el BEAP, sí, seguimos haciendo Encuestas. Pronto noticias de ellas.

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6838&Itemid=72



(Sin límites/Raúl Torres Salmerón)

¿Cuál es el partido de Ramova?

A propósito de la reforma electoral, ya no se sabe qué pensar del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, el ya muy famoso Ramova, su acrónimo.

¿Será panista? ¿perredista? ¿priísta? ¿convergente? ¿panalista? ¿apartidista?

En ocasiones brilla como panista, apoya al secretario de Hacienda Ernesto Cordero en sus aspiraciones presidenciales. Llegan a Puebla los secretarios federales del gabinete y se desvive por atenderlos. Viene Marcelo Ebrard y lo atiende con esmero. En las reuniones de la Conago, siempre andan juntos risa y risa. Miguel Ángel de la Rosa es su admirador.

Se reúne con los diputados priístas como si él fuera el primer priísta de la entidad. Los arroja, los consiente. Tiene el control de la bancada panista en el Congreso del Estado y de los escasos dos diputados federales.

El Presidente de la Gran Comisión del Congreso del Estado, don Guillermo Aréchiga Santamaría es del PANAL.

Es panalista por antonomasia. Faltaba más. El partido de la maestra Elba Esther Gordillo. Tiene amigos en Convergencia. Luis Maldonado, su secretario de Educación, lo menos malo del gabinete estatal es convergente. Y hay otros más por ahí.

La reforma electoral se hizo al más puro estilo priísta: planchada, sin oposición, por unanimidad, la sospechosa unanimidad que no es precisamente una práctica democrática.

Para convencer al priísmo, a Ramova le afloró el priísta que todos llevamos dentro, salvo prueba en contrario.

Rápido cual saeta, Ramova se movió. Se reunió con el mismísimo dirigente nacional del PRI, Humberto Moreira. No importa lo que negoció. Necesita un gobernador de 22 meses después de su sexenio, si es que lo llega a terminar. Y obviamente alcaldes y diputados cuatro años y medio.

Mostró el más importante requisito de la política: la voluntad. Diálogo y negoció, esto que solo lo hace en las cosas que le interesan de verdad.

Ojalá mostrara esa misma voluntad política, ese interés en la resolución de problemas, que se le van

acumulando. Ahí están las protestas de Antorcha Campesina. Los conflictos sociales en los municipios como Chiautzingo y una larga lista de poblados.

La lista de malas relaciones y problemas es larga: Los defraudados de cajas de ahorro, los constructores que no son tomados en cuenta, otros empresarios a quienes no se les informa del impuesto a la nómina del que no sabe nada. Los comerciantes de la 46 Poniente, los locatarios del mercado Jorge Murad.

Las protestas ciudadanas contra el viaducto Ignacio Zaragoza y otros puentes que van creciendo. La mala relación con el arzobispo de Puebla, pero Ramova si quiere estar junto al papa Benedicto XVI.

El Sindicato del Colegio de Bachilleres, el problema en Izúcar y la fábrica "El Dragón". El rompecabezas de los mototaxis. Las viejas rencillas con el panismo tradicional. La desertión del gabinete de Miriam Arabian. Las sospechosas jubilaciones de los magistrados en el poder Judicial.

Las presiones a los alcaldes para imponerles obras y constructoras. La permanente escalada contra el alcalde Eduardo Rivera. Los litigios pendientes contra Ricardo Henaine.

El despido, que continúa, de miles de empleados gubernamentales. Las marchas de la "28 de Octubre". La elevada probabilidad de una huelga en la Volkswagen.

La encrucijada de mantener o reventar el pacto de impunidad con el marinismo.

La tensa revancha e inútil lucha de fuerzas con los periodistas y medios de comunicación, en donde se parece cada vez más a los informadores por aquello de las conveniencias, para él no importan los medios sino el fin.

Ahí y en muchos casos, no hay voluntad política, ni diálogo, ni interés. Allá Ramova y su veleidoso modo de ser, ojalá y ese su estilo no tenga consecuencias para Puebla.

En fin, como dice la Décima Inacabada:

La vida pasa en suspiros
dejando el alma baldía,
transcurren así los días;
sin apenas coloridos.
Apartamos al olvido
expresiones demacradas,
Unas pocas pinceladas,
algún pequeño retazo,
a veces, hasta un abrazo...
otras hasta bofetadas.

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=13965:¿cuál-es-el-partido-de-ramova?&Itemid=333



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Cónclave Azul: Lalo Rivera con Felipe Calderón

El pasado **viernes**, varios **presidentes municipales panistas** se dieron cita en la **sede nacional del partido albiazul**.

¿La razón?

Recibir **capacitación** en distintos rubros de la gestión municipal, además de conocer al detalle varios de los **programas federales** que pueden ejercer en las ciudades que gobiernan.

Ahí estuvo el poblano **Eduardo Rivera Pérez**, quien tuvo un **rol activo** y no dejó dudas sobre el **liderazgo** que ejerce entre sus **homólogos** de distintas partes del país.

Durante el **cónclave**, **Juan Molinar Horcasitas** habló de la **importancia** de los presidentes municipales para el **desarrollo cívico** de nuestra sociedad.

Por su parte, la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, **Cecilia Romero**, mencionó que la **cercanía** de los **ediles panistas con la gente** es fundamental y que la **política de transparencia** debe caracterizar a los **gobiernos azules** y reflejarse en ayuntamientos de "**puertas abiertas**".

Lo **más interesante de la jornada** fue que tras su visita a la sede nacional del partido, los **presidentes municipales** se trasladaron a **Campo Marte**, donde sostuvieron una **comida privada** ni más ni menos que con el **presidente de la República**.

Ahí, **Felipe Calderón** hizo lo que sabe hacer mejor (política, política y más política) y dedicó **varios minutos** para saludar y conversar en corto con **Eduardo Rivera**, quien **no por nada** gobierna la **cuarta ciudad más poblada de México**.

El **PAN** vive **tiempos de definiciones** y para nadie es un secreto el destacado **papel** que sus **alcaldes** van a jugar en el **2012**.

La **ruta** para mantener **Los Pinos** también pasa por el **ámbito municipal** y es ahí donde **Calderón** reconoce en el **edil de Puebla** a un **activo político del panismo clave**, sea quien sea el candidato o la candidata de Acción Nacional a la Presidencia.

El pasado viernes quedó claro, **clarísimo**.



Fuentes bien informadas me aseguran que con base en el **artículo 68, fracción III, de la Ley de Responsabilidades de los Servidores Públicos del Estado de Puebla**, en los **siguientes días** podrían **recomenzar** las **comparecencias** de los **ex funcionarios de Blanca Alcalá**.

En ese sentido, el **primero** que pasaría por **el banquillo de los acusados** es el **ex titular de la Secretaría de Desarrollo Social, Víctor Manuel Giorgana Jiménez**, quien hace unas semanas sólo presentó un documento para **ausentarse** de la audiencia, pero **no entregó ninguna prueba** que lo dejara fuera de las responsabilidades que existen en su contra por **la compra de equipos de alarmas vecinales a altos costos**, entre otros asuntos que le fueron observados.

Es importante señalar que aunque **Blanca Alcalá** y los integrantes de su banda se tiren al suelo y se digan **"perseguidos"**, este y otros **ex funcionarios** pueden, con base en el artículo y fracción mencionados, ser llamados a comparecer en audiencia **una o más veces**, con la finalidad de aclarar las **muchas dudas** que aún existen sobre su paso por el **Ayuntamiento de Puebla**.

Ellos saben lo que se comieron.

¿Sabía usted que tras la **fuga masiva** 59 reos del **Centro de Ejecución de Sanciones de Nuevo Laredo**, Tamaulipas, el pasado 15 de julio, el gobierno federal hizo una **condena pública** en donde exigió al gobierno estatal se ponga fin a la escandalosa **corrupción** que ha prevalecido **durante años**, no sólo en dicho centro penitenciario, sino en general en los cuatro reclusorios que existen en ese estado?

¿Sabía usted que **entre enero del 2010 y marzo del 2011**, se perpetraron un total de **400 fugas** en dichos reclusorios, sin contar las ocurridas el pasado **15 de julio**?

¿Sabía usted que el **gobierno federal** ya está **hasta la madre** de tanta **corrupción**, razón por la que pidió **se llame a cuentas a los funcionarios que en el pasado traicionaron el servicio público en esa entidad**?

¿Sabe usted dónde trabajan actualmente al menos dos de esos funcionarios corruptos?

Sí adivinó usted bien, su respuesta es correcta: en el **gobierno de Puebla**.

Uno de ellos es **Roberto Olivera Mojica**, quien actualmente cobra como **director general de los Ceresos**, y el otro es **Juan Roberto Montes Romero**, quien actualmente es el **director del Cereso** más importante del estado, el penal de San Miguel, traídos ambos a recomendación del priísta **Ardelio Vargas Fosado**, **secretario de Seguridad Pública** del morenovallismo.

Juan Roberto, por cierto, hasta el **31 de marzo** de este año, fue **director del Cereso en Nuevo Laredo**, donde se produjo la **última fuga** el pasado 15 de julio, cárcel en la que trabajó los últimos cinco años.

Por último: ¿Sabía usted que toda esta información se puede consultar en el boletín 237, del 15 de julio del 2011, en la página de internet con la siguiente dirección: <http://www.gobernacion.gob.mx>?

¡Qué buenos **antecedentes** de los actuales **encargados** del **sistema penitenciario poblano**!

¿Voy bien o me regreso?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

El escándalo Bartlett-Moreno Valle

Asegura Carlos Meza Viveros, que la actuación oficial del licenciado Juan Pablo Piña obedece a la recomendación de su padre, el ex gobernador Mariano Piña Olaya. Se trata, dice el abogado y notario público, de la revancha o vendetta en contra de quien recuperó las 1081 hectáreas que don Mariano había vendido "sin pudor alguno en uno de los más oprobiosos y deleznable actos de un gobernante en perjuicio de los poblanos".

"El abogado de Rafael Moreno Valle –agregó Meza–, se ha valido de alguna de las ficciones de la ley para manejar la inexistencia o nulidad de las decisiones de gobernantes pasados, entre ellos Manuel Bartlett Díaz, a quien pretende incordiar achacándole actos ilícitos que no cometió."

Mientras entrevistaba a quien es algo así como un "pedrusco" metido en el elegante zapato neoyorquino del gobernador, varios ex servidores públicos firmaban asustados el documento donde reconocen la ilegalidad de sus actos administrativos, declaraciones que una vez presentadas en la audiencia de conciliación, podrían dejar sin efecto legal todos los trámites que permitieron ceder, vender y entregar las decenas de hectáreas donde se instalaron Valle Fantástico, el Tecnológico de Monterrey y el Hospital Ángeles, nada más y nada menos. Esto, que conste, siempre y cuando Meza acepte lo que sus amigos priistas ya aceptaron, algo muy difícil de que suceda.

Antes de abundar sobre la vendetta piñaolayista contra Manuel Bartlett, le comento al lector quiénes son los ex funcionarios que no tuvieron "miedo a firmar" (Zapata, dixit) porque, intuyo, los dominó el pánico a las posibles denuncias del gobierno actual en contra de sus actuaciones. Van por orden, si no alfabético, sí de trascendencia mediática:

Marinistas: Javier López Zavala, Javier García Ramírez, Víctor Manuel Sánchez Ruiz y Gerardo Pérez Salazar, ex secretarios de Gobernación y de Desarrollo Social, de Obras Públicas, de Contraloría, y de Finanzas, respectivamente.

Melquiadistas: Héctor Jiménez y Meneses, Francisco Bárcena Compeán, Carlos Arredondo Contreras y Carlos Palafox Vázquez, ex titulares de las secretarías de la Contraloría, Finanzas, Gobernación y Obras Públicas, también respectivamente.

En el caso de los colaboradores de Mario Marín, es obvio que fueron presionados por su pasado inmediato, mismo que ante la sorpresa electoral combinada con la falta de tiempo para regularizar su gestión sexenal, dejaron algunas colitas administrativas, apéndices muy útiles por cierto para la negociación que emprendió Juan Pablo.

Respecto a los ex colaboradores del ex gobernador Morales Flores, imagino que éste intervino con la intención de validar su reconocido espíritu siempre conciliador: les pudo haber pedido que se mordieran el cachete para, sin rechistar, decir y signar aquello que conviene al gobierno morenovallista. "Nos equivocamos, ahora tenemos que ser institucionales. Ayudemos al gobernador de Puebla".

La estrategia jurídica del gobierno tiene, además de la duda que representa el estilo draconiano de Meza Viveros, la aparente falta de un plan B que le salve el prestigio. Y aquí habría que preguntar a Juan Pablo Piña o a Fernando Manzanilla, lo que harán si no convencen a Meza y a Bartlett. Yo creo que no hay ninguna salida decorosa dado que la estrategia para rescatar los predios empezó con el mejor de los estilos que puso en boga el mítico y famoso Borrás, aunque en este caso tengan asidos de la "hombría" a los cándidos ex, cuyo destino dependerá de si cumple o no con su deber Patricia Leal, ahora obligada a actuar conforme lo establece la ley: consignar los expedientes para las sanciones que procedan (a confesión de parte, relevo de prueba, establece la regla procesal). En fin.

Regreso a lo que apunta para ser en un interesante escándalo político.

Antes de dejar el cargo de gobernador de Puebla, Manuel Bartlett cubrió su retirada pensando en que su sucesor podría utilizar la reserva territorial para sus "aviesos fines comerciales". Así, el 7 de enero de 1999 amarró el destino de las tierras encapsulando en un fideicomiso el Parque Metropolitano que, después de varios cambios (digamos que heterodoxos para evitar la aplicación del vocablo ilegalidad) de uso de suelo, se convirtió en Valle Fantástico. Melquiades y Marín le dieron la vuelta y enredaron lo que no tenía por qué enredarse, madeja que aún tiene algunas hebras sueltas.

De ahí que el ex gobernador y ex secretario de Educación Pública y de Gobernación se esté sobando las manos. Imagino que está encantado y feliz dispuesto a entrarle a lo que sería una disputa cuyas aristas lastimarían el prestigio de Rafael Moreno Valle Rosas. Primero porque sin tener vela en el entierro, a éste se le vería como parte del plan que, según Meza Viveros, lleva el sello de la venganza que ha soñado Mariano Piña para por fin desquitarse de Manuel Bartlett, el tipo que le impidió hacer negocios con las 1081 hectáreas expropiadas por el

gobierno federal, con la única finalidad de crear la reserva ecológica y territorial que hoy es el muestrario más ominoso de la corrupción oficial.

¿Plan B?

Lo único que se me ocurre pensar es en una negociación entre gobierno y Ricardo Henaine: más terrenos a cambio de Valle Fantástico, cambalache que sacaría al buey de la barranca. ¿Y el pueblo? Bien, gracias.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15759:el-escándalo-bartlett-moreno-valle&Itemid=137

(Manola Álvarez Sepúlveda)

Moreno Valle y sus lastres

A Rafa gobernador lo persiguen los quemados. O a él le gusta identificarse con los repudiados por la opinión pública. Veamos por qué:

Hace unos días los gobernadores de cinco estados panistas se reunieron en la ciudad de México para ofrecer su apoyo al secretario de Hacienda, Ernesto Cordero: quieren que él sea candidato a la presidencia de la República en el 2012. También estaba el ex presidente del PAN, César Nava, conocido por su romance con Patylú y la compra de un departamento millonario. Desde luego entre los gobernadores estaba el joven mandatario Rafael Moreno Valle.

Cordero parece ser exactamente lo contrario de lo que manifestó Navita: "Un hombre que al mismo tiempo que es brillante, tiene una inteligencia privilegiada y una formación académica notable". Esto porque cada vez que hace una declaración demuestra falta de oficio político y sensibilidad.

A pesar de la abundancia de comentarios negativos que Cordero se ganó con su absurda declaración la familia mexicana: puede vivir bien, pagar la hipoteca y el coche con un ingreso de 6 mil pesos mensuales, parece que nuestro gobernador le tomó muy en serio su concepto económico y por ello se atrevió a darle a los padres de Osvaldo Zamora Barragán, un cheque de esa cantidad como indemnización por haber perdido un brazo y una pierna a consecuencia del estallido de una granada que los militares olvidaron en un terreno en donde realizaron maniobras. Esta acción produjo la indignación de muchos ciudadanos, algunos de los cuales se manifestaron en las redes sociales. Les extrañó que lo haya hecho un funcionario que maneja millones de pesos de presupuesto y que en su vida privada ha tenido todos los privilegios. Más aun porque se atrevió a entregar una cantidad ridícula a alguien que ha perdido dos miembros y que de por vida quedará marcado física y psicológicamente.

Este lamentable accidente que destrozó la vida de un niño de 11 años que estaba pastoreando, fue lamentablemente manejado por las autoridades. La Secretaria de Seguridad Pública del estado de Puebla y la Secretaría de la Defensa Nacional se apresuraron a negar que se tratara de una granada olvidada por miembros del ejército, aun antes de realizar una investigación a fondo. Sin embargo, se apresuraron a visitar a la familia del menor y a ofrecerle apoyo; bueno hasta la esposa del presidente Calderón lo visitó. Todo esto por un accidente con un petardo, según la primera versión oficial. Desde luego nadie les creyó. De ahí que tardíamente la Secretaria de Defensa haya aceptado su responsabilidad.

Por otro lado su amiga y protectora Elba Esther Gordillo, declara al periódico El País que sabe de su mala fama y que apoyar a cualquier precandidato implicaría causarle un daño: extrañamente dice que su candidato a la presidencia sería Marcelo Ebrard. Todos los actores políticos manifestaron su sorpresa por ese "beso del diablo" (de la diabla) que la maestra le asestó a Marcelo.

También el ex dirigente panista Manuel Espino declaró que en conversaciones con la maestra, ésta le comentó que su prospecto para el 2018 sería Rafael Moreno Valle ¡Zas! Ya veremos cómo manejan esta opinión los asesores de imagen del gobernador.

Para llegar a un acuerdo sobre la reforma electoral, Moreno valle se reunió en la ciudad de México con Humberto Moreira y algunos líderes priistas locales. Lo significativo fue que el dirigente nacional del PRI, es también protegido de la profesora, coincidencia que causó una pésima impresión. Los panistas se enojaron porque la reforma no incluyó conceptos que se habían prometido en la campaña (candidaturas ciudadanas, referéndum, plebiscito, redistribución, etcétera) y sí se aumentaron las prerrogativas a los partidos políticos, resultando beneficiado el PRI.

Por su parte los priistas se sintieron traicionados por sus dirigentes y desde luego consideraron agachones y vendidos a sus diputados, ya que todos ellos aceptaron la ridícula existencia de un gobernador de 22 meses, que sólo servirá para cubrirle la retirada a Moreno Valle y nada más, circunstancia que nos lleva a suponer que Rafael pondrá en el cargo a alguien que goce de su absoluta confianza, quién sea.

Y para rematar las vicisitudes de Moreno Valle, Joaquín Vallejo, subsecretario de la Secretaría de Infraestructura del Gobierno del estado, señaló que no necesita los permisos del Instituto Nacional de

Antropología e Historia, para llevar a cabo la edificación del viaducto Ignacio Zaragoza, mismos que su jefe Antonio Gal dijo que ya tenía. Además aseguró que cuenta con la autorización del Ayuntamiento de Puebla y que los trabajos se realizan con las licencias otorgadas por el gobierno de Eduardo Rivera Pérez. Sólo que el ayuntamiento de Puebla dice que no ha otorgado ninguna licencia y que no lo hará hasta que se tengan los permisos del INAH.

Ante esta contradicción y su compromiso con el presidente Calderón consistente en terminar el viaducto como parte de las celebraciones del 5 de mayo, nos preguntamos: ¿acaso veremos un enfrentamiento entre Rivera y Moreno Valle? ¿Habrá compromisos en lo oscurito? Habrá que esperar que el desenlace de esta historia no perjudique a Puebla.

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15758:moreno-valle-y-sus-lastres&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que entre los elementos de las corporaciones policiacas dependientes del gobierno estatal empieza a generarse una inquietud porque este fin de mes esperaban el pago cada uno de dos mil pesos como prestación para la compra de útiles escolares, pero no llegó en los cheques de nómina.

Los uniformados empiezan a organizarse y como medida preventiva se preparan para hacer el señalamiento público para tener una respuesta inmediata por la Secretaría de Seguridad Pública, de lo contrario realizarán una protesta pública que podría afectar la actividad de las diferentes dependencias del sector.

Que a diferencia de la arquidiócesis de Tlaxcala donde realizaron una procesión de desagravio por las calles del Centro Histórico de la ciudad capital, luego de que la semana pasada en la capilla de San Nicolás Tolentino fue robado el sagrario, en Puebla no han realizado acto alguno.

Un robo similar ocurrió en una capilla perteneciente a un municipio de la región de Ciudad Serdán sin que los representantes presentaran una denuncia ante el ministerio público, y de acuerdo a conocedores del tema, el robo de las ostias sagradas están vinculadas con las llamadas "misas negras".

Que muy pronto, una vez que concluya el periodo vacacional, las universidades tecnológicas e institutos del estado ocuparán el interés noticioso e informativo de los medios de comunicación porque se avecina una pugna por la titularidad de los contratos colectivos en poder de la FROC-CROC, es un escenario similar como el registrado en el sistema Colegio de Bachilleres.

Desde hace meses el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) de **Elba Esther Gordillo** tienen la encomienda de sus dirigentes nacionales de empezar la afiliación, y de acuerdo con las condiciones salariales y de prestaciones de seguridad social, los más de 3 mil trabajadores estarían en condiciones de firmar con el SNTE porque son muy superiores las prestaciones.

Que el lamentable incidente ocurrido ayer durante la caravana de "Paso a Paso hacia la Paz" con la detención de los elementos de seguridad del sacerdote **José Alejandro Solalinde** no deja una buena imagen de la entidad en la tolerancia a las diversas manifestaciones ideológicas.

Más valdría dejar como una simple coincidencia de lo ocurrido ayer con la agresión que sufrió hace unos meses un periodista independiente quien realizaba una investigación en torno a los migrantes centroamericanos que cruzan el territorio, hecho que fue documentado y donde se demostró la responsabilidad de agentes del INM.

<http://impreso.milenio.com/node/9001379>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Una buena semana

La semana pasada fue de buenas noticias para el gobernador, y veremos si se cumple aquella máxima de los políticos: si le va bien a Rafael Moreno Valle, le irán bien al estado de Puebla.

Al término de la última semana de julio, en la víspera de cumplirse un semestre como gobernador constitucional, el INEGI dio la primera noticia a los poblanos al reportar el jueves que la entidad registró un crecimiento de la economía en 8.7%, en contraste al país del 4.6.

El crecimiento corresponde al primer trimestre (enero-marzo) del Producto Interno Bruto, y de acuerdo a especialistas, el sector industrial fue el que impulsó los aumentos, principalmente en las actividades automotrices, acerera y electrónicos.

El Producto Interno Bruto industrial en el estado se incrementó 14.4 por ciento en el mismo lapso reportado por

el INEGI.

Aparecía publicado el reporte del crecimiento económico cuando otra buena noticia le siguió para la entidad: la designación de Puebla como sede del Tianguis Turístico para el 2013.

La resolución fue informada por Jorge Dávila, presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (Concanaco-Servytur).

Para cerrar el mes de julio, en el plano de la política electoral, los diputados del Congreso local aprobaron la reforma al código electoral enviado por el mandatario poblano, posterior a intensas negociaciones que culminaron con una reunión en la ciudad de México entre Rafael Moreno Valle y Humberto Moreira Valdés, dirigente nacional del PRI.

La homologación de las elecciones locales con las federales, la designación de un gobernador de 22 meses, elección de presidentes municipales y diputados por un período único de 4 años y medio, incremento del 152% de las prerrogativas a los partidos políticos y comicios concurrentes en 2018, lo más importante de las resoluciones del Poder Legislativo.

En materia económica continuaron los reportes positivos, aunque se trata sólo de un indicador, que es importante, el reporte del 29 de julio del Coneval –que hace la medición de la pobreza en México- ubicó a Puebla entre las tres entidades donde se redujo la pobreza extrema.

Sin duda falta mucho por hacer en el gobierno de la alternancia, en el primer semestre los indicadores económicos son relevantes, pero todavía no determinante para echar a andar las campanas al vuelo.

<http://impreso.milenio.com/node/9001375>

(De la A a la Z/Emilio Zebadúa)

Rumbo al 5o. Congreso de educación

Bajo diversos estadios históricos del país, los maestros han sido artífices en la construcción de la identidad nacional, a través del proceso de enseñanza. Hay constancia de ello en el curso del siglo XX, hasta llegar a un punto de inflexión: los años ochenta (1982) la crisis financiera que llevó a México a la quiebra en sus finanzas públicas. El Estado mexicano, en una palabra, imposibilitado para pagar su deuda externa. Esto trajo daños colaterales: una inflación por niveles superiores a 100 por ciento, estancamiento del crecimiento económico prácticamente por una década, que lo orilló a iniciar una serie de procesos de transformación estructural en sus instituciones y en sus políticas públicas. ¿Y el proceso educativo? El Estado ha sufrido transformaciones ligadas a periodos históricos bien definidos. Amerita por ello, entonces, un análisis de los acontecimientos más recientes del México contemporáneo. Su inicio podría sincronizarse en los sesenta (muchos lo hace en 1968 –y otros– a mediados de los setenta, en consonancia con algunas de las primeras reformas políticas del Estado).

En los últimos 30 años, el país ha transitado por un proceso histórico dinámico y complejo. En ese periodo se modificaron los componentes del Estado: su funcionamiento, integración, eficacia y objetivos políticos, económicos y sociales. A la zaga quedó el fortalecimiento del proceso educativo, frente a la apertura comercial, a la desregulación de la economía, a las políticas de ajuste administrativo, los procesos de privatización y descentralización administrativa, aunado a una restricción del gasto social y reconversión laboral.

Resulta irónico: en 1994 se ponía en marcha el Tratado de Libre Comercio (TLC). El país “se incorporaba” a un bloque comercial conformado también por Estados Unidos y Canadá. México debutaba en la economía mundial, sin que en el círculo de la toma de decisiones consideraran adaptar al sistema educativo a las nuevas realidades. De 1994 a 2010, por ejemplo, todos los gobiernos –incluidos los de alternancia política federal y estatales– no consideraron, acaso, la introducción de la enseñanza del inglés en el modelo educativo. No se meditó una segunda lengua (inglés), como tarea estratégica para la viabilidad en términos de competencia mundial. Son los remanentes de ese periodo, que hicieron tácita la insatisfacción social, regionalmente, en la transición hacia el siglo XXI, sobre el estado que guardan los sistemas educativos.

<http://impreso.milenio.com/node/9001381>

Síntesis

(Plaza de la Democracia/Alfonso Yáñez Delgado)

Triste papel de panistas municipales y su presidente

De ser ciertas las afirmaciones de Carlos Joaquín Vallejo Rivero, subsecretario de infraestructura del gobierno del Estado, en el sentido de que Eduardo Rivera Pérez, antes de que tomara posesión como edil conocía los alcances

de la construcción del Viaducto Zaragoza, que afecta en parte a la zona monumental de Puebla, declarada por la Unesco patrimonio de la humanidad, se estaría ante un caso de complicidad para violar ordenamientos legales. Los casos del Viaducto Zaragoza y el desplazamiento de más de cinco mil familias de la colonia 20 de noviembre que se ubica en el norte de la ciudad donde, según los vecinos, se pretende derribar viviendas humildes para construir el eje con destino a Chiautempan, son paradigmáticos del pensamiento y acción de los políticos panistas de nuevo cuño que no paran en hacer obras deslumbrantes con fondos públicos millonarios y fines electorales. Siguiendo con las declaraciones de Vallejo Rivero, llaman la atención sus afirmaciones de que la presidenta de la comisión municipal de ecología y medio ambiente, Ana María Verónica Mastretta Guzmán "está defendiendo" la construcción del Viaducto Zaragoza, mientras el presidente de otra comisión (desarrollo urbano y obras), David Méndez Márquez, niega enfáticamente que el Ayuntamiento hubiese dado permiso, ni para derribar decenas de árboles que se estaban en el camellón de la avenida Zaragoza, ni para la construcción del Viaducto. Frente a estos dos puntos de vista, el presidente municipal de Puebla, el yunquista "solo a Dios le tengo miedo", Eduardo Rivera Pérez guarda silencio y prefiere evadir la presencia del ejecutivo estatal por temor a ser duramente reprendido.

A la falta de permisos, del Instituto Nacional de Antropología e Historia, a pesar de que José Antonio Gali Fayad, mintiendo como es su costumbre, aseguró tener el permiso de la institución federal; sin permiso del Ayuntamiento, como también miente Vallejo Rivero, pues el secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública del Municipio de Puebla, Luis Felipe Velázquez Gutiérrez, ha reiterado que no se han otorgado permisos, ni para quitar los árboles ni para la construcción del Viaducto de referencia, habría que sumarle que la obra a cargo de la firma española Acciona Infraestructura no fue licitada públicamente, creando conflicto con las constructoras nacionales e internacionales no convocadas. Por los motivos anteriores y por otros no mencionados, el sábado pasado en un performance, frente al monumento al general Ignacio Zaragoza, una persona investida del patriota, ante poco más de cien ciudadanos que protestaban contra la construcción del Viaducto Zaragoza y contra el desalojo de los vecinos de la 20 de noviembre, expresó lo siguiente:

"El puente que piensan construir encima de mi cabeza es un paso en falso que va a perjudicar lo poco agradable que queda de este lugar histórico. Pero además lo hacen violando las leyes que juraron hacer cumplir cuando tomaron posesión de su cargo: son personas que no tienen palabra ni respeto por sí mismos y su investidura.

"Desde hoy les quiero confesar una cosa a ustedes que son ciudadanos consientes: si la ley no se respeta como aquí se está demandando, podrán rendirle homenaje a mi estatua, un objeto inerte, pero mi espíritu, republicano y democrático, de ninguna manera estará presente en esa ceremonia. Estaré con ustedes, en las calles, luchando por un México mejor, libre de corruptelas y simulaciones.

Adelante pues, con todo el entusiasmo del que seamos capaces, que tenemos la razón y la ley de nuestro lado".

En el evento sabatino, trabajadores e investigadores del INAH repartieron un manifiesto, en su parte medular afirma que las obras iniciadas ponen en grave riesgo el patrimonio cultural, porque la vida festiva-ritual y cotidiana de los barrios de san José, san Antonio, y Xanenetla, será afectada por los cientos de vehículos que entrarán mediante un puente que corta la continuidad del tejido urbano.

Agrega, el manifiesto: "Miente el gobierno del Estado de Puebla, en su declaración de que existe un proyecto técnico para realizar las obras. "Miente el gobierno del Estado de Puebla en su declaración de que cuenta con licencia del INAH para realizar estos trabajos.

"Conminamos a que el H. Ayuntamiento del Municipio de Puebla, asuma su compromiso para la conservación de los valores de autenticidad e integridad del Centro Histórico inscrito en la lista de Patrimonio Mundial de la Unesco en 1987". Como colofón, es imperativo informar que ayer domingo, vía Internet se hicieron circular tres notas, elaboradas apresuradamente después del medio día, en las cuales coincidentemente se afirma, por parte de voceros oficiales y oficiosos que el gobierno del Estado ha cumplido con la ley y que la construcción del Viaducto Zaragoza cuenta con el permiso del INAH y el Ayuntamiento, versiones que contradicen las informaciones de ambas instituciones. Es todo.

<http://periodicosintesis.com.mx//columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/4744/Triste-papel-de-panistas-municipales-y-su>

Malos antecedentes de los encargados del Viaducto y del SOAPAP

De manera poca clara, algunos ex servidores públicos y empresarios que estuvieron ligados a los dos gobiernos panistas que ha habido en Querétaro, trasladaron en este sexenio sus intereses a Puebla, sin importar sus malos

antecedentes. Tal es el caso de Manuel Urquiza Estrada, el actual director del Soapap y ex vocal ejecutivo de la Comisión Estatal de Aguas en la entidad queretana; y de Luis Alfonso Mier Cuevas, el director de la empresa Codesa, que es la encargada de la construcción del Viaducto Zaragoza y que ya generó el malestar de vecinos de la colonia Xilotzingo por el intento de instalar una fabrica de traves de cemento.

Ambos personajes jugaron un papel determinante en un par de grandes proyectos de ingeniería civil que se llevaron acabo en el sexenio del panista Francisco Garrido Patrón –que gobernó Querétaro entre 2003 y 2009– y cada uno de ellos, dejó un muy mal sabor de boca. Por lo que resulta preocupante que ambos estén realizando actividades en Puebla.

En el caso de Manuel Urquiza Estrada, quien fue vocal ejecutivo de la Comisión Estatal de Aguas en Querétaro, antes de llegar a Puebla a hacerse cargo del Soapap, enfrentó un largo proceso de investigación por supuestas anomalías administrativas. Al parecer, logró evitar demandas paneles por ese motivo. Sin embargo, el mayor cuestionamiento en su contra se desprende por el proyecto llamado Acueducto II.

La obra de Acueducto II tuvo una inversión de 2 mil millones de pesos, lo realizó la empresa Ingenieros Civil Asociados (ICA) –que se destaca por haber financiado la campaña negra contra Andrés Manuel López Obrador en el año 2006– y se supone que serviría para dotar de agua potable a la capital de Querétaro y dos municipios vecinos por un periodo de 30 años.

Ese proyecto fue ampliamente cuestionado por la organización no gubernamental Grupo de los Cinco, que estaba formada por militante del PAN, entre ellos algunos fundadores de ese partido, así como de académicos de la Universidad Autónoma de Querétaro, quienes expusieron que la obra solamente dotaría del 59 por ciento del caudal previsto, que no existía uno de los manantiales donde supuesta se iba a extraer el líquido y que los trabajos se podían hacer con menos de 50 por ciento de la inversión prevista.

El gobernador Francisco Garrido Patrón, junto con Manuel Urquiza Estrada, hicieron oídos sordos a los cuestionamiento técnicos del Grupo de los Cinco, lo que generó desconcierto entre los propios panistas de Querétaro, y al final, esa situación fue un factor para que el PRI recuperar la gubernatura de esa entidad en el año 2009.

El caso Codesa

En el caso del empresario Luis Alfonso Mier Cuevas, quien es director de la empresa Constructora Codesa, que es la encargada del proyecto Viaducto Zaragoza, se conocen los siguientes antecedentes:

Mier Cuevas fue varias veces presidente de la Coparmex de Querétaro, principalmente durante los gobiernos panistas de Ignacio Loyola Vera y Francisco Garrido Patrón. En el año 2005, el Congreso local autorizó la enajenación de 425 hectáreas del municipio de Pedro Escobedo, que eran propiedad pública, a favor de la empresa Desarrolladora Inmobiliaria Sanfandelia SA de CV, para que esta ejecutara un proyecto de reordenamiento urbano y construyera 33 mil viviendas de tipo económico.

Lo que llamaba la atención de dicho contrato de enajenación eran dos aspectos:

1. La empresa Desarrolladora Inmobiliaria Sanfandelia SA de CV, se constituyó en la ciudad de México para realizar ese proyecto y el director era Luis Alfonso Mier Cuevas, mismo que ahora es de Codesa.
2. Las 425 hectáreas en cuestión estaban dotadas de servicios públicos, ya que había redes de agua potable, tres pozos profundos, un tanque de almacenamiento, drenaje sanitario y redes telefónicas, además de un club hípico y una franja de predios destinados a áreas comerciales. Pese a esas características, esos terrenos fueron vendidos a la empresa Desarrolladora Inmobiliaria Sanfandelia SA de CV a un precio de 179 millones de pesos.

Es decir, se le dio a 425 mil pesos la hectárea, el cual es un costo muy bajo. En la ciudad de Puebla una hectárea de bajo precio se comercializa en unos 4 millones de pesos.

En el año 2007 el Congreso intentó rescindir el contrato de enajenación, ya que Luis Alfonso Mier solamente había pagado 90 de los 179 millones de pesos que costaban los terrenos.

Hasta ahora, se ignora sí se liquidó el total de los 179 millones de pesos que se habían fijado al inicio del proyecto.

Lo más grave de esta situación, es que al final no se construyeron las 33 mil casas que se habían prometido, bajo el argumento de que los terrenos no resultaron aptos para el proyecto.

Y las 425 hectáreas se quedaron en manos de los empresarios que invirtieron en la empresa Desarrolladora Inmobiliaria Sanfandelia SA de CV.

Es decir, hubo un trato privilegiado en el cual los empresarios involucrados fueron beneficiados por el poder político panista.

Ahora, Luis Alfonso Mier Cuevas ha reaparecido en Puebla al frente de Codesa, la empresa encargada del Viaducto Zaragoza, sin que hasta ahora se separe si dicha compañía tiene la capacidad técnica para llevar acabo el proyecto con la debida calidad.

Codesa ya ha empezado a generar conflictos. En la colonia Xilitzingo al parecer esta empresa compró o rentó un terreno de una hectárea, aproximadamente, donde al parecer quiere instalar una fabrica de traves de cemento,

mismas que se emplearían en el Viaducto Zaragoza.

El problema fundamental es que el área no es apta para ello, pues es zona escolar, de viviendas, y no hay suficiente agua ni vialidades para soportar una fabrica de traves de cemento. Y eso, no es el discurso de los vecinos inconformes con la instalación de la fábrica, sino el Plan Municipal de Desarrollo Urbano Sustentable lo establece. Pero de eso seguiremos platicando a lo largo de la semana.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/01/puebla/cuitlatlan.php>

(Editorial)

Preocupante discurso sobre el Viaducto Zaragoza

El gobernador del estado de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, pronunció ayer un discurso que resulta preocupante, al atacar a quienes se oponen a la construcción del Viaducto Ignacio Zaragoza, con expresiones que se podrían calificar como una bravuconada.

Este discurso parecería inscribirse en una tendencia de algunos gobernantes de imponer proyectos a partir de un solo criterio y de no aceptar las razones de otros actores sociales o de profesionistas ajenos a los círculos oficiales. En estos casos se busca resolver los problemas o imponer proyectos de obra pública mediante hechos consumados o con amenazas abiertas.

El mandatario estatal en su discurso de este domingo dijo que los proyectos que él propone y que está llevando a cabo corresponden al interés de la mayoría de la sociedad. Al respecto habría que hacer la observación de que está comprobado que no porque un gobernante surja de una voluntad mayoritaria necesariamente las obras que lleva a cabo tienen el respaldo del grueso de la ciudadanía.

Sería deseable que el gobierno del estado diera paso a la reflexión, a la diversidad de opiniones y al apego al estado de derecho en la propuesta y ejecución de sus proyectos de obra pública y que estos no sean únicamente resultado de una imposición individual.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/01/puebla/editorial.php>

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera columna/Oscar López)

- **Que nadie se equivoque**
- **Los ecos de la Reforma**
- **El domingo futbolero**

El mensaje claro del gobernador ayer al inaugurar el Puente de la Recta a Cholula a la altura del SAT, fue directito a quienes en las últimas semanas se han empeñado en descalificar las obras que se realizan en la ciudad de Puebla, sobre todo la del Viaducto Zaragoza donde un pseudo grupo de investigadores aseguraron que se estaba poniendo en riesgo la declaratoria de Puebla como Patrimonio de la Humanidad.

“Se equivocan de gobernador” dijo tajante.

¿Y qué gobernador cedía a las presiones y a las manifestaciones? ¿A qué gobernador se refería Moreno Valle? Los periodos no son muy lejanos al suyo, más bien topan en el de Manuel Bartlett Díaz a quien tampoco lo ponían de rodillas las manifestaciones y las amenazas.

De gran trascendencia son los puntos que se aprobaron el pasado viernes en el Congreso del Estado y que le da un nuevo marco electoral al Estado, con trascendencia a los próximos 15 años, pues además de la elección de un gobernador de 22 meses y diputados de 56, es importante la nueva fiscalización de los recursos que se hará sobre todo en los medios electrónicos, luego de haber sido en estos donde se dio la verdadera guerra en las pasadas elecciones, sobre todo la guerra de lodo.

Ahora, en esta reforma electoral, además de reducir los momentos de elecciones, también se hizo los tiempos de campañas, lo que agradecemos los ciudadanos que durante 150 días solo escuchamos candidatos, partidos y mensajes, ahora solo serán 100 días: 40 de precampaña y 60 de campaña, por su puesto, con el consiguiente ahorro de los recursos.

El otro tema innovador es la regulación de mensajes electorales emitidos por medios electrónicos, ya decíamos, pero de manera precisa en cine con los conocidos como cineminutos, el portales de internet, en mensajes de texto enviados por celulares o por los radios de comunicación, así como los que nos bombardearon el año pasado.

Sin duda, fuera de todo análisis sesudo y “puritano” que señala acuerdos extra congreso, esta reforma electoral nos pone a la altura de al menos la mitad de los estados en los que, dentro de 7 años, se empaten las

elecciones pero que tendrá ya regulados los puntos, que por su puesto, su principal impulsor vivió y hasta padeció, en carne propia.

Por cierto, que el ausente del viernes José Juan Espinosa de plano se curó en salud y ayer en su twitter dijo que "no convocaron" a la sesión del pasado viernes en el pleno del Congreso, como lo marca el reglamento; se le acabaron los reflectores a este personaje y seguro que ya pronto estará buscando un nuevo tema para hacer declaraciones tronantes.

CONFETI...Ayer el gobernador Rafael Moreno Valle, acompañado del alcalde Eduardo Rivera, en uno los palcos del Estadio Cuauhtémoc presenciaron el empate del Puebla ante el Pachuca...por cierto, los palcos muy deteriorados...en la marcha de apoyo a migrantes que desde ayer llegó a Puebla con el Sacerdote Alejandro Solalinde a la cabeza, uno de sus escoltas fue detenido por portar armas de fuego...el padre tuvo que ir al Ministerio Público a identificarlos para que los dejaran libres...los escoltas se los puso el gobierno de Oaxaca, ante las amenazas de delinquentes, para que no le achaquen cosas raras.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3662



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Héctor Alonso Granados: Locura legislativa

Quien de plano ya no tiene remedio y padece un tipo de locura legislativa, es el diputado Héctor Alonso Granados, cuyo trabajo legislativo ha sido de verdad intrascendente.

Los diputados Mario Riestra, Josefina Buxadé, Ana María Jiménez, Hugo Alejo, Julio Lorenzini y Enrique Nacer, son testigos de cómo su homólogo Héctor Alonso Granados, enloquece cuando se encuentra cerca de un periodista.

Resulta que el día viernes la bancada del PRI invitó a los reporteros que cubren la fuente política a comer para festejar la conclusión del segundo periodo de sesiones, comida a la que se unieron los mencionados diputados porque el líder de la Gran Comisión del Congreso Local Guillermo Aréchiga, trató de invitar a todos los diputados a comer, recibiendo como respuesta del coordinador de la bancada del PRI José Luis Márquez, que ya había agendado con los medios de comunicación.

Por eso y no por otra cosa, diputados como Héctor Alonso acudieron a una comida a la que no tenían que ir, sino por accidente, por lo que los reporteros comieron con la mayoría de los diputados en el restaurante la Casa de los Muñecos.

Uno de los reporteros llegó a las 15:30 horas al lugar y la gente de prensa del PRI lo sentó en una mesa donde estaban los del PAN, Hugo Alejo y Héctor Alonso, debido a que ya no había sillas donde estaban los del PRI (que eran los anfitriones).

El reportero aprovechó para entablar plática con la diputada del PAN Ana María Jiménez, cuando de pronto se levantó Héctor Alonso y fue hasta la mesa de Erica Jaramillo (la de prensa del PRI) y le preguntó que por qué lo sentó con ellos, enloqueciendo de inmediato al tiempo que gritaba y exigía que quitara de esa mesa al reportero.

Por prudencia el comunicador se retiró ante la insistencia de los empleados de la bancada del PRI y Héctor Alonso de inmediato pareció haber saciado su ira una vez más con un periodista, pues son comunes sus enfrentamientos con los representantes de los medios de comunicación.

El ingenuo reportero no había escuchado lo que pasó hasta que la gente del PRI le contó al igual que el diputado del Panal Hugo Alejo, quien aceptó que Héctor Alonso había reconocido que le pidió a la gente del PRI que me corriera de esa mesa al periodista. Pasado el zafarrancho, el diputado (que acudió accidentalmente a la comida), se sintió una vez más triunfador ante tantos desplantes que comete a los medios de comunicación.

Al rato tendrá que ir a ver a un psiquiatra o a un loquero.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01



(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández)

Acuerdos políticos y la falacia democrática, la Reforma

Mi amigo Rubén Blanca, asiduo lector de **El Coloquio de los perros y de Poblannerías**, me ha hecho llegar un escrito, acerca de su visión sobre los cambios legislativos en materia electoral y política en el estado de Puebla. A continuación su reflexión:

La semana pasada el **Congreso del estado de Puebla**, sin debate, aprobó por unanimidad la **Reforma Electoral**, que tanto se alardea en los medios como un logro democrático. La misma que en esencia prevé que **el próximo ejecutivo estatal cubra una gestión de sólo un año y 10 meses**, para que los procesos electorales locales se puedan empatar con las federales del 2018, **el aumento del periodo de gestión de diputados y presidentes municipales** a 4 años y medio, la **obligatoriedad de los "debates"**, mayores facultades de **"fiscalización de partidos"** por parte del órgano electoral y las candidaturas comunes.

Lo que no se dice en los medios es que el objetivo de dicha reforma no es otro, que **el Poder Legislativo local** con facultades de crear, modificar o abrogar leyes, **de cumplimiento a lo establecido en la reforma electoral constitucional (116 fracción IV)**, misma que dispone que **las elecciones locales se homologuen a las federales** y que los legisladores locales armonicen con ello ambas legislaciones, de lo contrario se estarían violando nuestra ley fundamental.

Lo anterior, sin medir las **dificultades administrativas y consolidación de proyectos** que acarreará tener un gobernador de tan poco tiempo. Otra cosa que no se dice es que **con dichas reformas "se aplanan" el camino de los partidos políticos predominantes, para que sus candidatos realicen sus campañas** con miras a la sucesión presidencial del próximo año en menos tiempo, pero con más dinero del erario (de nuestros impuestos).

Los partidos se aumentaron considerablemente sus prerrogativas económicas para el desarrollo de sus actividades, incluidas precampañas y campañas. Otra cosa que omiten decir es que al no realizarse la redistribución del Estado (mediante un estudio complejo), **se carecerá de una adecuada, débil e inequitativa, representación en el órgano legislativo**, al haberse detectado desde hace tiempo por el IFE cambios de domicilio atípicos, con los cual algunos distritos tienen sobre representación en el Congreso y otros escasa o nula.

Igual **no se contempla ninguna modificación en la elección de las diputaciones plurinominales o su desaparición**, las cuales en la mayoría de los casos se utilizan para colocar como pago de favores a "ciertos personajes" en esos puestos y con eso lograr amarrar el hueso, sin mayor esfuerzo, aunado a que **no se establece un procedimiento más transparente, objetivo y "sin líneas"** que de certeza en la selección y designación de los nuevos consejeros del Instituto Electoral.

Con todo lo anterior, se puede coleccionar que en **la reforma electoral más que consenso de las fuerzas políticas solo se cumplió con una obligación constitucional**, con los parches de siempre, sin ninguna reforma estructural en esa materia y que en poco propicia una mayor participación ciudadana.

Al respecto, cabe recordar que **se encuentra durmiendo el sueño de los justos y en el archivero la "Ley de Participación Ciudadana"** para el estado de Puebla, misma que **regula las figuras de democracia directa como el plebiscito, el referéndum y la iniciativa popular**, que por lo menos "en teoría" empodera al ciudadano en la toma de decisiones relevantes por parte del Ejecutivo del Estado, y se convierte en un contrapeso de poder para los demás órganos del Estado, pero claro eso ni siquiera se comentó o formó parte de las prioridades legislativas.

Parece que **la partidocracia ha sentado sus reales en nuestro Estado** y solo se alardean los supuestos "logros legislativos" con fines político-electorales y clientelares, ya que **ahora pregonan con bombo y platillo un supuesto "consenso y avance democrático"** a pesar de que ellos ya limpian sus armas para lo que será la contienda por la sucesión presidencial en donde seguramente se darán hasta por debajo de la lengua y con más dinero para hacerlo, luego "tan amigos como siempre".

Nuestro estado de Puebla inicia tiempos en lo que no hay ninguna señal de que los órganos del Estado sean autónomos y libres en sus decisiones, prevaleciendo las negociaciones cupulares en las cuales la ciudadanía común y corriente nada importa.

Ruben Blanca Diaz, es Abogado postulante, Maestro en Ciencias Penales, activista, docente en la **Universidad del Valle de Puebla**, investigador y miembro activo de la Sociedad Mexicana de Estudios Electorales (**SOMEE**).

<http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/42631-acuerdos-politicos-y-la-falacia-democratica-la-reforma.html>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Se equivocan

"Tenemos (los poblanos) que dejar de ser pesimistas y conformistas, el límite es el éxito, porque queremos que Puebla sea el mejor estado del país", ratificó ayer un Rafael Moreno Valle que desde su posición de mandatario

estatal tiene un compromiso por sacar adelante a una entidad que se ubica hoy entre las más pobres del país y de acuerdo al último informe del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social el 61 por ciento -2 millones 245 mil 829- de los habitantes carecen de los ingresos mínimos suficientes para satisfacer sus necesidades básicas.

La inversión pública y la transformación de todas las regiones, muy destacadamente la capital, pretende ser un detonante de la actividad económica que genere la riqueza necesaria para repartirse mejor y trasladar a esos cientos de miles de pobres a condiciones mejores y si es posible a clases medias.

Ese es un trabajo que requiere no solo buenos deseos, voluntad y empeño, sino el respaldo de la sociedad y por lo pronto los niveles de aceptación del gobernador poblano son unos de los mayores en el país.

En las últimas semanas, un grupo de investigadores del Instituto Nacional de Antropología e Historia y de la Universidad Autónoma de Puebla han hecho una serie de declaraciones en torno a la construcción de un viaducto que mejorara el más antiguo acceso que tiene la ciudad para quienes llegan del Golfo de México. Tanto que ahí se ubica la única puerta de la ciudad en pie y que lejos de desaparecer cambiará para que deje de ser monumento grafitado que nadie se ha interesado en cuidar y mantenerlo dignamente, ni siquiera sus supuestos defensores.

A sus versiones -que pueden ser legítimas preocupaciones- les han acompañado hasta ahora más posiciones ideológicas que sustentos legales y hay algunos personeros interesados en hacer más grande la demanda e incluso han invertido recursos y amenazado -usando un movimiento ciudadano- con que llegarán a la clausura, lo que está lejos de suceder porque la obra cuenta con los permisos del ayuntamiento poblano y la zona no forma parte de lo que protege el decreto presidencial por el que se declara al Centro monumento histórico.

A ellos, lo que están detrás y esconden las manos, Moreno Valle les advirtió ayer en un acto público y no con mensajes cifrados:

"Vamos a tener grandes obstáculos, sé que en ocasiones hay pequeños grupos de presión que, por alguna razón, quieren oponerse al desarrollo de Puebla. Si alguien cree que va a poder, a través de la presión, detener el crecimiento y desarrollo de Puebla, les digo que están equivocados, que se equivocaron de gobernador porque conmigo se van a enfrentar", señaló.

Los patrocinadores de esos pequeños grupos están plenamente identificados, ellos han querido tomar el camino de la presión pero no tienen una salida legal a sus demandas y eso quedará demostrado en los próximos días. Con mucho menos, algunos antecesores de Moreno Valle -notablemente Melquiades Morales- hubiesen doblado las manos y suspendido la obra.

En este sexenio eso no va a pasar, se equivocan rotundamente quienes escogieron ese camino. El viaducto Zaragoza, va.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/>

(Angelopolitanas)

El ex gobernador Mario Marín, en su ansiedad por ser el gran factor dentro del prisma poblano para el 2012, ha sostenido recientes acuerdos con varios de sus ex funcionarios -con su burbuja va de fiesta y llama con frecuencia a quienes estuvieron en el gabinete- de segundo y tercer nivel y paraestatales para encargarles comisiones y trabajo político.

Algunos, ahí mismo han marcado una sana distancia en su relación personal y política con el marinismo, del cual recibieron trabajo pero no formaron parte de los beneficiarios directos ni sus canonjías. Apenas se han atrevido a un comentario que no es el que el ex mandatario quiere escuchar, les levanta la voz, crítica a otros de sus compañeros y casi los echa del lugar de la cita, no sin lanzarles amenazas. Que sensible.

@

En la íntima, intimidad de su grupo más cercano el economista Eduardo Macip Zúñiga confió el fin de semana que ya negoció impunidad por lo que revelen las auditorias del Sistema Operador de Agua Potable a su gestión. Para ello con su firma aceptó que el gobierno de Manuel Bartlett cometi6 "ilegalidades" en el manejo de la reserva territorial Atlixcáyotl, concretamente en la formación del fideicomiso para el parque metropolitano, que después desapareció Melquiades Morales para cederlo a Ricardo Henaine.

¿Será?, el 9 de agosto se despejará la duda aunque es muy difícil que Moreno Valle avale ese trato, que si alguno de sus funcionarios hizo fue a sus espaldas. Ante las propuestas indignas de negociar con la ley, ha dicho siempre: No.

@

Luego de todo un proceso en el que hubo momentos intensos y prevaleció la negociación, el viernes pasado fue avalada por unanimidad en la Cámara de Diputados la reforma electoral que cambia las reglas del juego en el estado, aunque aún hay demandas pendientes de la ciudadanía pero los partidos a nivel central no aceptan ni mencionarlos, especialmente las candidaturas ciudadanas.

El gobernador Rafael Moreno Valle hizo esa misma tarde un reconocimiento al Congreso local y a las fracciones parlamentarias que lo integran, por la determinación de enriquecer y aprobar la reforma electoral.

Puebla, dijo, ha dado un ejemplo a nivel nacional de cómo el diálogo y el debate de las ideas representan el mejor y único camino hacia los consensos que permiten el fortalecimiento de nuestra democracia. Y a otro tema.

@

Ojo, el principal sospechoso del asesinato violento de la estudiante de Comunicación de la UAP, Thalía Martínez Ramírez, es quien fuera su novio e hijo de la comandancia de la Policía Ministerial que investiga la desaparición de personas. Por órdenes del procurador, la funcionaria se separó de su encargo para evitar un conflicto de intereses y seguro, defender a su hijo. Caso delicado para la PGJ, porque los universitarios no bajarán la guardia en exigir justicia.

@

Anote que apenas 20 poblanos, perredistas de Nueva Izquierda asistieron ayer al Centro de Convecciones del World Trade Center de la Ciudad de México, para apoyar la precandidatura de Marcelo Ebrard rumbo a la Presidencia de la República para el 2012.

Ahí estuvieron junto a otros de Foro Nuevo Sol echándole porras al jefe del Distrito Federal, además para constituirse en el movimiento "Demócratas de Izquierda". La disputa por la candidatura de las llamadas izquierdas empezó. En el PRD hay dos bloques de tribus, Nueva Izquierda esta con Marcelo Ebrard e Izquierda Democrática Nacional con López Obrador.

@

Este lunes, en las oficinas de la Fundación Equidad y Progreso, ubicadas por Prados Agua Azul, "Los Chuchos", Foros, Tamayos, Julianes, Genaristas, Elbistas y todos los que jalan con el jefe del Distrito Federal, se reunirán para coordinar los trabajos en apoyo del "Carnal Marcelo" en Puebla.

Resulta que como siempre Nueva Izquierda va por todo, hay quienes piden recursos económicos y unos más ven la oportunidad de lograr un puesto. Hay grupos y ciudadanos que no han sido incluidos y eso no lo sabe el coordinador nacional de los "Demócratas de izquierda", Héctor Serrano, quien la semana pasada estuvo en Puebla.

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>

EL POPULAR

Diario Imparcial de Puebla

(Contrastes/Carlos Gómez)

Thalía pone en jaque al procurador

El caso de Thalía Martínez se ha convertido en un verdadero dolor de cabeza para el procurador de Justicia, Víctor Carrancá.

Hay muchos cabos sueltos en el tema.

Uno de ellos, es por qué no se entregó a los padres de familia de Thalía Martínez Ramírez, ex estudiante de la BUAP, las causas de su muerte el pasado viernes.

¿Por qué?

Nadie entiende el actuar de la Procuraduría General de Justicia y de su titular.

Otra duda que genera mucha especulación es por qué de la PGJ se sugirió a la familia que se debía incinerar el cuerpo de la estudiante antes de llevarla a la funeraria Valle de Los Ángeles.

La familia pagó una importante cantidad para preservar el cuerpo antes que incinerarlo.

Quienes saben del tema aseguran que mientras se investiga un homicidio no se puede destruir ninguna prueba que pueda servir para esclarecer el caso y ahora el cuerpo de Thalía Martínez servirá para la investigación.

¿Entonces para qué incinerarlo?

Víctor Carrancá también debe asegurar a la familia que su empleada no se haga cargo de la investigación.

El procurador de Justicia está obligado a esclarecer el asesinato de Thalía.

Y también debe garantizar la seguridad de los padres y la hermana de la ex estudiante.

Las amenazas que han recibido desde que desapareció Thalía van en aumento.

El procurador sabe que existe una clara estrategia para culpar al ex novio de Thalía que vive en Huamantla.

Sin embargo, debe ser cuidadoso.

No se trata de culpar a alguien.

Se trata de encontrar al o a los responsables.

Se trata de ubicar y castigar a la persona que usó el celular de Thalía el 14 de julio para mandar mensajes a sus amigos y decir que "estaba bien con un chico guapo de Huamantla" y que después reportó la desaparición y la encamino para culpar al tlaxcalteca.

Se trata de atrapar a la misma persona que mandó mensajes a la familia de Thalía para presionarlos con un supuesto plagio y un rescate de 750 mil pesos.

Se trata de detener a la persona que de forma errónea intentó confundir a la familia al asegurar que a Thalía la tenían secuestrada "Los Zetas".

Ese grupo delictivo jamás firma como "Los Zetas".

El procurador, al parecer, se encuentra en jaque.

Ojalá y detenga pronto a los responsables.

Ojalá y tenga el valor de hacerlo.

La sociedad se lo agradecerá.

** ** *

Héctor Alonso Granados tiene la obligación de ser respetuoso para pedir un trato igual.

Su fobia a los reporteros ya preocupa.

Su trato grosero y retador, el pasado viernes, hacia el reportero Aldo Miguel Martínez es una muestra de bajo nivel como persona.

** ** *

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=15761:thalía-pone-en-jaque-al-procurador&Itemid=137



(Decodificador Urbano/Miguel Ángel Cordero)

Ricardo Henaine, la cabeza en una pica

Ayer, Ricardo Henaine y el gobernador Rafael Moreno Valle estuvieron presentes en el mismo lugar: el estadio Cuauhtémoc.

Mas esa fortuita cercanía (estaban en distintos palcos) no representa más que coincidencias de la vida. Por su puesto que no todo está dicho en el caso Henaine. Hay y habrá más expedientes oscuros del empresario que saldrán a flote durante la actual gestión.

No podía ser de otra forma. En la época medieval (incluso en la colonial) los escarmientos eran crueles e impresionantes.

El desertor, rijoso o liberal que se manifestara contra la autoridad real corría el riesgo de ser exhibido a través de la tortura. Su cabeza, en ocasiones, era colocada en picas o en las entradas de la ciudad como una manera de atemorizar a la población y advertir lo que pasaría si alguien cometía las mismas acciones.

Aunque han pasado siglos desde entonces, la práctica política de escarmientos y símbolos de castigo persiste.

Ricardo Henaine, el empresario consentido del marinismo, el dueño del Puebla de la Franja, del Heraldo, de una parte del aeropuerto de Puebla y de Valle Fantástico es el mejor ejemplo de ello.

El empresario es uno de los mejores símbolos del régimen político pasado.

El marinismo fue el sexenio de la corrupción y la opacidad, pues ambos se incrementaron según la Métrica de Transparencia Internacional –por ejemplo– e incluso el Instituto Mexicano de la Competitividad señaló que la corrupción es uno de los factores que ha perjudicado la inversión local.

Henaine y su fortuna son producto de prácticas anquilosadas.

Junto con él, funcionarios, políticos y justamente otros empresarios se enriquecieron a través de una insana relación Poder-Dinero mantenida por el gobierno del estado y su representante, Mario Marín.

El empresario recibió con sólo 10 millones de pesos, un predio que después valdría miles de dólares por metro cuadrado, se le entregó gratuitamente la propiedad del Aeropuerto de Puebla y no desembolsó un solo peso en la adquisición de las oficinas del Heraldo, propiedad del gobierno del estado.

Sí, Henaine es el símbolo de la corrupción poblana, aunque no es un ejemplar único.

Políticos, ex secretarios y otros empresarios recibieron el mismo consentimiento y sin embargo su situación no es tan crítica. Ni siquiera es preocupante.

Javier García Ramírez, ex secretario de Obras Públicas entregó edificaciones a costos alzados, a destiempo y con fallas técnicas; José Alfredo Arango favoreció a grupos afines en la compra de insumos médicos; Gerardo Pérez Salazar nunca explicó la bursatilización del erario ni los gastos de la deuda pública y mucho menos el destino de los 11 millones de pesos recuperados del robo a la SFA cometido por Lock.

En este "panteón" de personajes corruptos y opacos Ricardo Henaine sería uno más.

De hecho, la forma en que operó sus empresas –incluida Valle Fantástico– no es tan deleznable como la forma en que las secretarías mencionadas ejercieron miles de millones de pesos.

Así pues, ¿por qué Ricardo Henaine es el primer perseguido del gobernador? La respuesta se encuentra en la anécdota histórica con la que comenzamos esta columna. El dueño del Puebla de la Franja es el marinista que menos posibilidades de negociación tiene y "su cabeza en una pica" será de las más impresionantes debido a su posición económica.

Y la cabeza sí sería colgada en un recinto importante: el estadio Cuauhtémoc. (Pronto más comentarios sobre esta enigmática línea).

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110030&articulo=Decodificador%20Urbano>

(Acta Pública/Claudia Rodríguez)

Más pobreza, más inseguridad

Pésimos administradores resultaron los panistas que a nivel federal y en un gran porcentaje del territorio nacional han mermado el nivel de vida de los mexicanos.

Pero también los panistas han resaltado ya su nula responsabilidad al endosar a factores externos y mundiales los males que nos aquejan.

Baste recordar cómo del compromiso por la creación de empleos anuales que abatieran las alarmantes tasas de desempleo que desde hace años vulneran al país, el señor Calderón rápidamente dio un giro hacia el combate a la inseguridad en una cruzada contra la delincuencia organizada y los narcotraficantes. Justificación de este vuelco en la agenda nacional que quedó clara como una exigencia de nuestros vecinos del norte.

En los primeros tres años de la administración calderonista el poder adquisitivo de los mexicanos cayó en un 21% y ya para el quinto año de la misma administración se llegó hasta casi un 50% menos.

Del asunto en contra de los delincuentes de altos vuelos por detenerlos y hasta eliminarlos, el saldo ha sido más que aterrador en función de las vidas que se han perdido en esta empresa, en la que no sólo duelen los muertos colaterales, pues aquél que pide unidad es quien más encontrados y enfrentados tiene a todos los mexicanos en esta cruenta lucha en la que cabe más que resaltar, han muerto más de 40 mil y análisis serios afirman que para el final de la administración de Felipe Calderón la cifra de decesos por esta acción pueda terminar en casi 70 mil.

Pero resulta que ahora todos los calderonistas en activo han iniciado una campaña para no responsabilizarse ni de sus trabajos ni de sus acciones. Afirman que la causa del aumento del número de pobres en el país, se debe a factores externos como la crisis mundial y hasta la influenza, pero nunca aceptan –ni aceptarán– que por sus malas o nulas decisiones operativas.

Me pregunto qué harán los panistas si tras doce años al frente del Ejecutivo den paso de nuevo a los priístas o a otra corriente a las recámaras, pasillos y oficinas de Los Pinos. ¿Será que adviertan factores externos y nunca el ausente liderazgo primero en la dirección de su instituto político, así como de sus mismos militantes en los más altos puestos de la administración federal?

La verdad es que es muy sintomático que secretarios de Estado como el de Desarrollo Social, Educación y de Salud, Heriberto Félix, Alonso Lujambio y José Ángel Córdova, respectivamente, así como el mismo Felipe Calderón afirmen ya que el incremento en el número de pobres es únicamente responsabilidad de factores externos.

Acta Divina... El presidente Felipe Calderón aseguró que si bien le duele la caída en el ingreso de los mexicanos, no estaba en sus manos evitar la crisis económica. Enfatizó Calderón que logró contener la pobreza extrema con programas sociales, luego de que se dieron a conocer que se sumaron 3.2 millones de mexicanos a la pobreza entre 2008 y 2010.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110029&articulo=Acta%20Pública>

(Fuerte y Claro/Daniel Lara Mendoza)

¡Porqué me rompen mis macetas!

Es muy probable que Usted no lo sepa, pero existe personal del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) en esta ciudad, que aunque la mayor parte del tiempo parece invisible está pendiente de ver qué trabajos públicos o privados atentan contra el patrimonio edificado de la capital, además de poner en riesgo la calificación que tenemos como Patrimonio Cultural de la Humanidad.

De hecho, existe una abultada lista de proyectos de remodelación de casonas en el primer cuadro de la capital, que jamás vieron la luz porque no tuvieron la venia del INAH ante el riesgo de que no se respetaran los paradigmas arquitectónicos propios de la zona monumental, que efectivamente debe ser protegida para no volver a permitir que se concreten bodrios como la construcción de ciertos edificios, identificados hoy como Woolworth, Sanborn's o la vieja sede de El Puerto de Veracruz (entre otros), que se alzan en pleno centro como

monumentos a la ignominia de las autoridades y el poder del dinero.

Pero las actividades del INAH no deben ser equiparadas a las de un organismo inquisidor, a cuyo criterio deba someterse cualquier proyecto que se acompañe de alguna posibilidad de progreso. Si bien la conservación de edificios históricos es facultad suya, el Instituto no puede pretender ponerle frenos a aquellos trabajos que al paso del tiempo se han vuelto impostergables, si en verdad queremos que esta ciudad tenga la vitalidad y el dinamismo que se necesitan para aprovechar, precisamente, su calificación como patrimonio de la humanidad.

Apenas este fin de semana, por segunda vez, empleados del INAH acudieron a las obras del distribuidor vial Ignacio Zaragoza que se construye en la zona de Los Fuertes y Bulevar 5 de Mayo, para clausurarlo simbólicamente acusando que se pone en riesgo la declaratoria de la UNESCO de 1987, y que presuntamente se estaría violando la Ley Federal sobre Monumentos y Zonas Arqueológicas de 1972.

Pero aunque los quejosos dicen que esta obra carece de permisos y además es ilegal, en los hechos el Ayuntamiento los expidió y en realidad no existe ninguna denuncia formal ante autoridad jurisdiccional alguna por parte del INAH, debido a la transgresión de alguna norma. En otras palabras, todas las quejas han sido "económicas" y no formales, así que las protestas parecen más el reflejo de un grupo de *intelectuales* que no se sintieron tomados en cuenta por las autoridades, que la denuncia de una institución con bases jurídicas sólidas para solicitar la cancelación de las obras.

Además tendríamos que preguntarnos ¿qué piensan los investigadores del INAH que se debe hacer para resolver los problemas viales que aquejan la zona donde se construye el Viaducto Ignacio Zaragoza?, ¿qué opción proponen para desahogar el tráfico natural de una ciudad, que crece más rápido que la iniciativa del Instituto?, ¿acaso es mejor que el patrimonio edificado se caiga a pedazos y que la zona monumental se pierda en el tráfico, antes que construir una obra inteligente o permitir cambios que vendrán a darle otra perspectiva al Centro Histórico?

Los señores del INAH actúan como aquella simpática viejita que aparecía en un comercial de la Secretaría de Salud federal en el sexenio pasado, quien en medio de una plática reclamaba "por qué me rompen mis macetas, por qué se meten conmigo". Y es que estos distinguidos funcionarios duermen un sueño plácido, ya ni recuerdan para qué están realmente en el cargo, quieren ser parte de todas las conversaciones, y se sobresaltan cuando alguien "les toca sus macetas". Lo que es no tener actividad frecuente. Vea el video, cualquier parecido con el INAH en Puebla no es coincidencia.

Aunque el caso de Thalía, la joven estudiante de la BUAP asesinada presuntamente a manos de su ex novio, no tuvo un final grato, sí fue un buen ejemplo de cómo las redes sociales gradualmente se van apoderando de espacios cada vez más importantes, llegando a ser el principal motivo por el cual las autoridades pueden movilizarse más rápido que de costumbre en una investigación.

Quizá si la desaparición de Thalía no hubiese permeado tanto en las redes sociales, su rostro no hubiera llegado a millones de posibles informantes; no se habría generado una expectativa social tan grande, que obligó a los funcionarios a ser ágiles en sus obligaciones; y no se habría resuelto, si es que así se puede llamar al hallazgo del cadáver, el caso de la estudiante.

Aún falta que las investigaciones deslinden responsabilidades y probablemente estemos ante el primer caso público-penal en Puebla que no se estanca o se pierde en el burocratismo, por estar ampliamente difundido entre la sociedad gracias a las redes de la información. Es bueno saber que entre tanta, tanta frivolidad que flota en las redes sociales, hay espacio para causas importantes.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110008&articulo=Fuerte%20y%20Claro>